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Ci stiamo avviando velocemente alla conclusione dell’anno 
2009 ed è tempo di bilanci. Il Bilancio più importante, per 
ora è quello Comunale che pone i Comuni d’Italia di fronte 
una gestione sempre più oculata delle voci di spesa.
La svolta epocale già evidenziata anche lo scorso anno è in 
pieno svolgimento. Si notano cambiamenti e mutamenti di 
abitudini di vita, di maggiore attenzione alle spese anche 
all’interno delle nostre famiglie. Molte famiglie devono “fare 
i conti” con le spese quotidiane, con il lavoro che garantisca 
serenità all’interno del proprio nucleo famigliare. 
La tanto nominata “crisi“ sembra abbia toccato il fondo. 
Da oggi in avanti si può solo risalire, ma non si ritornerà più 
come prima essa iniziasse. Probabilmente per essere un pò 
più sicuri del proprio futuro dovremo orientarci a far capire 
ai giovani l’importanza delle arti e dei mestieri, dei lavori 
artigiani ed indirizzare i nostri figli a formarsi una solida 
preparazione professionale.

Bilancio Comunale: siamo nella fase di predisposizione del 
Bilancio Comunale per l’anno 2010. Pare che dovremo aspet-
tarci un minor gettito nei trasferimenti statali e dall’altro 
campo la necessità di prevedere maggiori risorse da destina-
re al settore assistenziale per aiutare le famiglie in difficoltà 
per la perdita del lavoro. L’obiettivo, oramai consolidato è 
comunque quello di approvare il bilancio entro i primi giorni 
di gennaio 2010 per essere operativi sin dai primi mesi del 
nuovo anno. 

Nuova Giunta: Negli ultimi mesi sono venuti al pettine 
alcuni nodi che mi hanno portato a ad una ridistribuzione 
degli incarichi di Giunta. Ciò è avvenuto anche in seguito 
alla presa di posizione dei Consiglieri di maggioranza che 
mi hanno sostenuto e preso atto della scarsa coesione di 
gruppo e diffidenza tra i membri della Giunta stessa. Da 
parte di due Assessori c’è stato:  in un caso, scarso impegno 
nell’organizzare e portare a compimento gli obiettivi pro-
posti e, nell’altro, stravolgimento delle problematiche ed 
esplicito e implicito atteggiamento di sfiducia nell’operato 
del Sindaco.Sono stato sottoposto a dure critiche da parte 
del responsabile locale della Lega Nord e di un fantomatico 
gruppo autodefinitosi “La Destra per Due Carrare“. Le deci-
sioni prese non sono assolutamente mirate contro nessun 
partito politico ma dirette ad equilibrare e migliorare l’ef-
ficacia e l’efficienza Amministrativa del Comune e hanno 
prodotto maggiore serenità all’interno dell’Amministra-
zione. Sono convinto che una squadra, pur con i distinguo, 
DEVE essere un gruppo compatto sia in caso di successo, sia 
in caso di sconfitta. 

La nuova Giunta è così composta :
• Vason Sergio - Sindaco con delega: Personale Affari 

Generali, Cultura, Politiche Giovanili; 
• Garbo Claudio - Vice Sindaco - con delega a: Ecologia, 

Ambiente, Verde Pubblico, Protezione Civile, CED; 
• Paggiaro Gabriele - Assessore con delega a: Lavori Pubblici, 

Urbanistica;
• Romanato Mario - Assessore con delega a: Servizi Sociali, 

Sport;
• Burattin Graziano - Assessore con delega a: Bilancio, 

Servizi Sociali A.U.L.S.S.,Edilizia  Privata, Istruzione;
• Crivellaro Giampietro - Assessore con delega a: Attività 

Produttive, Sicurezza.

Area Centro Commerciale. Il Consiglio Comunale del 27 otto-
bre scorso ha approvato il Piano di Lottizzazione dell’area 
denominata “D4 Centro Commerciale Integrato“, dove 
dopo ottenute le relative licenze commerciali dalla Regione 
Veneto, la Proprietà, su richiesta, potrà essere autorizzata 
dal Comune a costruire il Centro Commerciale. 
Prima dell’approvazione abbiamo preso in esame la pro-
posta dei commercianti presenti di rinviare l’odg per poter 
aprire un tavolo di confronto con la Proprietà.
Il Consiglio non ha accolto la richiesta per i seguenti motivi:
• si tratta di una problematica aperta da 15 anni, tempo 

sicuramente sufficiente per sollecitare e prendere altre 
decisioni;

• la richiesta del Piano di Lottizzazione è stata depositata il 1 
febbraio 2008 e, da parte dei commercianti e ASCOM, non 
sono state sollevate osservazioni;

• Il Consiglio, per il tramite della Giunta, aveva già incontrato 
sia la Regione Veneto che la Proprietà per illustrare la mozio-
ne approvata dal Consiglio Comunale che chiedeva soluzioni 
alternative al Centro Commerciale, senza ottenere risultati.

Data la complessità dell’argomento abbiamo ritenuto di 
dedicare uno spazio alla tematica all’interno del notiziario.

Nuova Palestra al servizio dello sport:  Con l’inaugurazione 
della Palestra “Atleti Olimpici e Azzurri d’Italia“ effettuata 
sabato 19 settembre scorso l’Amministrazione ha dato una 
prima risposta alla sostanziosa richiesta di attività sportive 
della cittadinanza. Il costo complessivo dell’opera ammonta 
a € 500.000,00; la Provincia di Padova ha elargito un contri-
buto di € 60.000,00.
In occasione delle prossime festività è particolarmente gra-
dito estendere a tutti i cittadini i più sinceri auguri di pace 
e serenità.
 Il Sindaco 

Sergio Vason 

Editoriale

IL PUNTO DEL SINDACO

AFFARI GENERALI, 
PERSONALE 



Ci stiamo avvicinando all’ultimo bilancio di previsione del nostro 
mandato elettorale che terminerà con le elezioni amministrative della 
primavera 2010. Un senso di tranquillità caratterizza la nostra azione 
amministrativa, che ha visto molto impegno profuso al fine di portare 
a compimento il programma elettorale, già sottoposto alla valutazio-
ne dei cittadini nel 2005. Con grande soddisfazione possiamo 
affermare di aver pressoché ultimato il nostro programma e 
veramente po-che cose rimangono da fare! 
Il bilancio di previsione del 2010, in fase di preparazione, prevede il 
loro compimento attraverso la relativa pianificazione economica. Qui 
di seguito elencherò la maggior parte degli obiettivi raggiunti a partire 
dal 2005, anno della nostra elezione, per ciò che riguarda i settori 
dell’Ecologia, l’Ambiente, la Protezione Civile.
• Incremento e maggiore funzionalità delle aree a verde pubblico;
• rifacimento ed ammodernamento di piazze e luoghi d’incontro
• costruzione di tutta una serie di nuove piste ciclabili e pedonali;
• percorsi ambientali lungo i corsi d’acqua;
• incremento sostanziale dell’arredo urbano;
• redazione ed approvazione, nel 2008,  del PAT(Piano di assetto del 

territorio equivalente al PRG);
• approvazione entro il 2009 del P.I. (piano degli interventi);
• promozione delle energie rinnovabili attraverso l’approvazione di 

un regolamento comunale che tenga in considerazione il risparmio 
energetico e gli investimenti atti a conseguirlo;

• sviluppo di una mobilità e di una  viabilità diversa, più sicura e più 
sostenibile;

• attuazione del programma di incremento della raccolta differenziata 
che ci vede ormai al 75% e oltre;

• estrema attenzione all’assetto idraulico del territorio, con interventi 
cadenzati nel corso dell’anno dell’intera rete scolante, compresa la 
pulizia programmata delle caditoie e delle tombinature;

• potenziamento del Gruppo comunale  Volontario di Protezione 
Civile,dotandolo di tutte le attrezzature  individuali e di gruppo 
necessarie;

• redazione del Piano Comunale di Protezione Civile, già in fase avan-
zata di discussione ed adozione.

Nella logica dello sviluppo ambientale e della sua protezione questo 
Assessorato sta promuovendo un progetto che tenga conto delle 

emergenze storiche, architettoniche ed ambientali del nostro territorio. 
Questo soprattutto facendo leva sulla peculiarità che vede il territorio 
stesso, attraversato da flussi di traffico, soprattutto autostradali, che 
nulla condividono e nulla portano al territorio circostante. Siamo per-
tanto consci che uno sviluppo, anche in senso economico del nostro 
territorio, deve riuscire a far interessare questa enorme massa di turisti 
potenziali che tutti i giorni ci attraversano. Questo aspetto ci deve 
far riflettere ed elaborare, anche in sinergia con enti superiori, delle 
strategie volte all’attrazione, all’interesse il nostro territorio, alle sue 
particolari bellezze, ai suoi molteplici prodotti tipici.
Una grande occasione, a nostro avviso, è costituita dalla presenza del 
castello di San Pelagio - Museo dell’Aria nelle immediate vicinanze 
dell’asse autostradale Padova - Bologna. In questi mesi le due aree di 
servizio autostradali hanno iniziato importanti lavori di allargamento 
ed adeguamento alle nuove normative in fatto di parcheggi ed infra-
strutture, volte alla migliore gestione del traffico autostradale. Questa 
è una grande opportunità per il nostro territorio che può trasformare 
tali interventi in qualcosa di estremamente utile. Abbiamo provve-
duto, pertanto, ad iniziare a condividere tale progetto con la Società 
Autostrade ed in occasione dell’ultimo incontro di valutazione, nella 
conferenza dei servizi (di cui fa parte anche la Regione Veneto) nel 
mese di settembre 2009, si è entrati nel vivo del progetto preliminare.
Tale progettualità comporta la convergenza di alcuni privati che hanno 
attività e proprietà da riqualificare nelle immediate vicinanze dell’asse 
autostradale, non da ultimo l’intero complesso del Museo dell’Aria. In 
questo senso si sta sviluppando il progetto di una interrelazione tra 
l’area di servizio di San Pelagio Ovest, la sua vasta superficie a par-
cheggio, già in fase di attuazione, l’area antistante il Museo dell’aria 
che vedrà l’insediamento di un grande roseto, che potrà diventare il 
secondo in Europa per caratteristiche tipologiche. 
Questa importante sinergia tra pubblico e privato porterà sicuramente 
grandi risultati e permetterà di avere una “porta” importante sul 
nostro territorio e tale da far gravitare i potenziali visitatori anche nel 
resto del nostro comune.
Una grandissima opportunità che, legata all’offerta di percorsi ciclope-
donali già in funzione, altri in costruzione e tutto il tessuto economico 
costituito dai nostri viticultori, dai produttori di ortaggi dagli allevatori, 
porterà grandi cambiamenti in positivo.

Tanti obiettivi raggiunti
AMBIENTE, ECOLOGIA, PROTEZIONE CIVILE

Vicesindaco Claudio Garbo

4 

Assessorato allo Sport

NUOVO ASSESSORE ALLO SPORT  
Quando il Sindaco mi ha chiesto la disponibilità a seguire questo 
Assessorato ho accettato alla condizione che al primo punto di 
questo impegno fosse concordata con tutta la maggioranza l’im-
portanza dello sport partendo dai più piccoli per tutte le discipline 
sportive. Lo sport visto come momento che arricchisce tutti ed, 
inoltre, allontana i giovani dai vari problemi di oggi come l’abuso di 
alcool, di droghe, i pericoli della strada, di compagnie malsane e di 
perdita di valori ecc. Grazie a tutte le Associazioni e Società sportive 
per la collaborazione: sempre disponibili come Amministrazione, a 
confrontarci per migliorare le attività sportive rivolte ai giovani.

INAUGURAZIONE DELL’ARCOSTRUTTURA 
Con la partecipazione  degli alunni delle scuole elementari e medie 
e di varie autorità è stata inaugurata la nuova palestra intitolata 
“ATLETI OLIMPICI E AZZURRI D’ITALIA”. E’ una struttura che dà 
risposta immediata alle richieste delle Associazioni Sportive e ben-
ché chiamato “Angar” dalle minoranze sarà una base per spiccare 
il volo verso il Palazzotto dello Sport.
E’ TORNATO IL CALCIO “NOSTRO”
Grazie all’impegno di dirigenti vecchi e nuovi dell’Associazione 
Azzurra di Terradura è nata la nuova società di calcio ASD AZZURRA 
DUE CARRARE. Siamo orgogliosi di poter far ripartire un progetto 
sportivo rivolto ai ragazzi che ha visto l’adesione di 160 atlet e di 
squadre maggiori, con la partecipazione di tutti.
Buon Natale e Buon Anno a tutti.
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Il 30 settembre scorso il Consiglio ha approvato gli equilibri di 
bilancio. Alcune notizie cattive:

a•la crisi del settore edilizio non ha ancora permesso la vendita 
del campo sportivo di Terradura (due aste andate deserte). Si 
devono pertanto rinviare le opere previste con quelle risorse: 
tra queste la costruzione di loculi a San Giorgio e Terradura che 
però non ha creato disagi grazie alla nuova gestione  informa-
tizzata del servizio. 

b•non sono ancora stati completati i trasferimenti ICI prima casa 
da parte dello Stato. 

c•Resta incerto per il corrente anno il recupero di 4 anni da parte 
della SIRZ (circa 140.000 euro) di ICI non versata

Altre notizie buone:
1•la nuova organizzazione del servizio tributi ha permesso il 

recupero di oltre 120.000 euro di ICI per aree commerciali ed 

edificabili.Tale recupero permette un maggiore introito annuo 
per ICI.

2•Il gettito degli oneri di urbanizzazione ha superato di 110.000 
euro l’ammontare previsto in bilancio e che era inizialmente 
stato stimato in 315.000 euro

Queste e altre risorse ci permetteranno di chiudere anche il 2009 
mantenendo gli impegni prefissati. Alla data del 30 settembre 
eravamo in regola anche col patto di stabilità che, ricordo, non 
consente di fare i pagamenti per opere pubbliche utilizzando i 
fondi disponibili ma incassati negli anni precedenti. 
Auguri di Buone Feste a tutti i cittadini.

La tabella indica le principali voci di entrata e uscita.

Bilancio:

BILANCIO, EDILIZIA PRIVATA, ISTRUZIONE, SERVIZI SOCIALI DELEGATI ALL’AULSS

Assessore Graziano Burattin

MAGGIORI ENTRATE variazioni 

 su preventivo  

Diritti su atti uff.Tecnico -15.000  

proventi utilizzo campo sportivo -13.000  

proventi loculi cimiteriali 50.000  

contributo regionale piazza municipio 24.000  

sanzioni amm. (da Unione) 40.000  

I.C.I.  60.000  

Verifiche I.C.I. 40.000  

Oneri Urbanizzazione (parte corrente) 84.600  

Oneri Urbanizzazione (Conto capitale) 158.400  

Altro 53.697  

TOTALE 482.697  

MAGGIORI USCITE variazioni 

 su preventivo  

interventi rete scolante e manutenzione scoli 32.100

incarichi per studi 34.000

assistenza (impegno per lavoratori SIRZ) 10.000

barriere architettoniche 24.000

contributi libri scuola media 11.000

segnaletica, manutenzione illuminazione 35.000

bollette illuminazione pubblica 55.000

servizi e manutenzione aree verdi 16.500

manutenzione edifici comunali 43.000

opere e manutenzioni cimiteri 30.000

manutenzione strade e marciapiedi 72.000

Funzionamento scuole (acqua,luce,gas) 10.000

Incarichi organizzativi 25.000

altro 85.097

TOTALE 482.697

 

Quando leggerete questo articolo il Consiglio Comunale, pro-
babilmente, avrà già approvato il Piano degli Interventi (P.I.), in 
sostanza il Piano Regolatore. Esso terrà conto e quantificherà 
l’orientamento che abbiamo indicato nel P.A.T. e cioè: 
a•rispondere alle esigenze famigliari dei Cittadini residenti di 

Due Carrare che abitano nelle zone di edificabilità diffusa (in 
sostanza lungo tutte le strade comunali), 

b•rispondere alle richieste di trasformazione degli annessi rustici 
in zona agricola che non sono più funzionali al fondo, 

c•rispettare l’accordo su porcilaia, 
d•ricollocare le aree edificabili messe in salvaguardia dal PAT 

nelle zone previste
e•quantificare i servizi e le strutture necessarie alla espansione 

urbanistica quali: cittadella dello sport compreso palazzetto 
polivalente, piste ciclabili e pedonali, strutture per l’infanzia, 
verde pubblico attrezzato, valorizzazione delle aree agricole 
, parcheggi e servizi nelle aree industriali, valorizzazione dei 
centri con materiali di pregio, ecc. 

Edilizia
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Assessorato alle Politiche Sociali
SERVIZI SOCIALI, SPORT

Assessore Mario Romanato

BONUS BIMBO 
Continua anche per l’anno 2010, per i nuovi 
nati del nostro Comune, il Progetto “Bonus 
Bimbi”, con un contributo di € 300,00 e 
l’aggiunta di Buoni Sconto offerti da Ditte 
del nostro Territorio.

NIDO: 
E’ ripreso il servizio Nido Integrato, riuscen-
do a soddisfare tutte le richieste della gra-
duatoria. Questo servizio, accreditato presso 
la Regione, sarà seguito quest’anno da una 
psicologa individuata dall’Amministrazione 
per garantire un servizio ancora migliore 
e per affiancare il corpo insegnante nello 
svolgimento del piano didattico per poter 
far crescere i piccoli nel migliore dei modi.
Sono aumentate pure le presenze alla “Cesta 
dei Cuccioli”, ed ha riaperto anche il centro 
gioco “Isola dei bambini” di Terradura.

PER LA TERZA ETA’:
SOGGIORNI CLIMATICI
Sono stati veramente un successo di par-
tecipazione e d’allegria in posti che hanno 
soddisfatto tutti.
FESTA DEI NONNI
La prima festa è stato un vero incontro 
tra generazioni distanti ma liete di dare e 
ricevere consigli ed allegria. Grazie di cuore 
agli espositori che con le loro opere e lavori 
hanno dato dimostrazione che la vivacità 
del nostro cervello  è più importante dell’età 
anagrafica. Durante la festa l’Amministrazio-
ne ha consegnato due targhe ai nonni più 
longevi (NOVANTANOVENNI!), della nostra 
Comunità.
INCONTRO PER GLI ANZIANI
Al martedì sono ripresi gli appuntamenti 
con vari temi interessanti. Vi invitiamo a 
partecipare.
CASA DEI CARRARESI
Si chiama “Dei Carraresi”, invitiamo gli amici 
della terza età a frequentarla e partecipare 

alle varie iniziative proposte dall’Associazione 
ALASCA, vogliamo che sia un punto d’incon-
tro aperto a tutti. Locali che ci sono invidiati 
dai Comuni limitrofi per passare qualche ora 
in allegria e spensieratezza.
CARTA OVER 70
L’iniziativa della Provincia di Padova per il 
trasporto degli oltre 70 enni ha avuto un 
successo strepitoso. Viene riproposta anche 
per il 2010. L’Amministrazione si impegna 
a contribuire con metà della spesa (€ 5,00) 
da ritirare presso Associazione Nastro d’Ar-
gento Casa dei Carraresi lunedì mercoledì 
venerdì dalle 10,30 alle 12,00 dal mese di 
dicembre in poi esibendo fotocopia del bol-
lettino Postale di versamento con fotocopia  
di un documento d’identità dell’intestatario 
della carta.

Colgo l’occasione per formulare a tutti 
Voi ed alle Vostre famiglie, un Natale 
sereno ed un Felice Anno Nuovo.



Unione Provinciale di Padova  
ATTIVITA’ PRODUTTIVE, SICUREZZA

          DELEGATO UPA
                    Giampietro Crivellaro

Molte delle Aziende operanti nel mandamento di Albignasego che 
com’è noto comprende anche i Comuni di Casalserugo, Due Carrare e 
Maserà stanno vivendo oramai da oltre un anno una situazione eco-
nomica di profonda difficoltà. Due Carrare, Comune connotato da 
un vivace tessuto di Aziende Artigiane operanti sia nell’ambito mani-
fatturiero quanto in quello dei servizi sta vivendo in questo momento 
una situazione tendenzialmente in linea con quanto si sta registrando 
a livello Provinciale, accentuata per alcuni comparti dall’entrata in crisi 
di alcune importanti Aziende che alimentavano un indotto significativo 
e costituito anche da realtà artigiane. 
Un quadro quello se pur sinteticamente descritto dal presidente man-
damentale dell’Upa Andrea Turetta decisamente poco consolante e che 
tendenzialmente rispecchia il trend attuale dell’economia del nord-est o 
più in generale del Paese. 
Tuttavia l’importante in questo momento è non mollare tentando 
di fare squadra tutti assieme Imprenditori, Amministratori locali, 

Politici, Banchieri e chiunque abbia dei ruoli istituzionali di governo 
in seno alla collettività perchè anche questo momento buio  possa 
venir superato nella maniera più indolore e veloce possibile. E a tal 
proposito l’Associazione si è resa e si rende disponibile a concorrere e 
a partecipare a qualsiasi attività possa tornare utile alla promozione, 
al rilancio ed all’assistenza delle aziende operanti nel territorio, com’è 
stato in occasione della pregevole e nota manifestazione denominata 
“Vivi Due Carrare” o della serata informativa sulla Legge della Regione 
Veneto 8 luglio 2009 n°14 meglio conosciuta come il “Piano Casa” 
del Veneto - rispetto alla quale diverse aziende operanti nel sistema 
casa stanno riponendo molte delle loro speranze per il futuro e a tal 
proposito va dato atto all’Amministrazione Comunale di Due Carrare 
di essere stata tra le prime ad averla adottata ed all’Assessorato alle 
Attività Produttive di averlo tale Piano Casa divulgato mediante incon-
tro pubblico coinvolgendo direttamente l’Unione Provinciale Artigiani di 
Padova oltre che i cittadini e gli imprenditori di Due Carrare.
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Un anno di Cultura
PERSONALE AFFARI GENERALI, CULTURA, POLITICHE GIOVANILI

Sindaco Vason Sergio

A conclusione di un altro anno di programmazione ed offerta cul-
turale possiamo dire di avere rispettato gli obbiettivi e gli standards 
degli anni precedenti, nonostante le ristrettezze economiche che 
soprattutto quest’anno abbiamo dovuto affrontare. Sono stati realiz-
zati eventi dai generi più svariati, cercando di coprire tutti gli interessi 
dei cittadini. In particolar modo vorrei ricordare:
• La terza Rievocazione storica dei Carraresi (13- 14 giugno). Oltre 

ai suggestivi tornei dei cavalieri e di duelli con spade infuocate, la 
manifestazione si è arricchita delle visite guidate dell’Abbazia di 
Santo Stefano e a Palazzo Tondello avvalendosi della professionali-
tà degli architetti Giancarlo Vivianetti e Nicola Badan. Ringraziamo 
per la disponibilità il prof Sante Bortolami, docente di storia medie-
vale dell’Università degli Studi di Padova, che con una affascinante 
esposizione ha presentato alla conferenza “Carraresi: una famiglia 
signorile ed il suo monastero nel medioevo”.

• Giunto alla sua VI edizione, il concorso musicale Palco in Piazza, 
ha potuto esprimere e rafforzare la consapevolezza di essere in 
grado di catturare l’attenzione delle bands e degli artisti da tutta 
Italia. Vincitori sono stati Gianluca Viscuso (Ferrara) e i Rio’s 
Project (Milano) che, oltre ai premi in denaro e passaggi radio-
fonici, hanno avuto la possibilità di esibirsi in Prato della Valle 
a Padova durante la manifestazione di Ferragosto, grazie alla 
collaborazione con il Comune di Padova.

• All’interno della Kermesse del concorso musicale è stata inserita 
una serata interamente dedicata alla moda, con la sfilata a cura 
delle attività del territorio. Ringraziamo ancora tutti i commercian-
ti che hanno collaborato riuscendo ad offrire alla cittadinanza uno 
spettacolo affascinante e suggestivo.

• È stata riproposta con ottimo successo la rassegna cinemato-
grafica all’aperto nelle località di San Giorgio, Santo Stefano, 
Cornegliana e Chiodare, cercando di variegare la scelta del gene-
re e il target del pubblico.

• In collaborazione con la Provincia di Padova è stato proposto lo 
spettacolo “Il conformista. Omaggio a Giorgio Gaber” (regia di 
Bruno Lovadina) all’interno della rassegna “Villeggiando”, riu-
scendo a valorizzare allo stesso tempo Villa Capodaglio.

• Grande affluenza e partecipazione al primo raduno regionale 
camperistico a Due Carrare “Terra madre dei Carraresi” orga-
nizzato in collaborazione con il Campeggio Club di Padova 
(11- 13 settembre). Per l’occasione è stata realizzato anche il 
festival di danze popolari e folkloristiche presso Santo Stefano, al 
quale hanno partecipato gruppi del Triveneto, della Lombardia e 
dell’Emilia Romagna.

• Non poteva mancare la rassegna musicale settembrina presso le 
ville del territorio. La musica classica anche quest’anno si è spo-
sata benissimo con la raffinatezza di villa Dal Martello, del Museo 
dell’Aria e di villa Fortini. Ormai appuntamento fisso, questa serie 
di concerti riesce sempre a richiamare moltissimi spettatori .

L’appuntamento per il prossimo anno con proposte che incontrino 
la soddisfazione e il gradimento dei cittadini, per intanto, essendo 
prossime le festività natalizie, l’occasione è gradita per formulare a 
tutti i più sinceri auguri di pace e serenità.

 L’Assessorato alla Cultura 



I media ci informano costantemente sulla situa-
zione economica del nostro Paese, gli esperti for-
mulano statistiche o proiezioni sull’andamento 
del mercato, intravedono una lenta ripresa. 
La crisi nel nostro territorio comunale si è mani-
festata in maniera piuttosto marcata, il settore 
maggiormente colpito è il metalmeccanico ma 
abbiamo avuto segnali di flessione nel commer-
cio e visti i prezzi dei prodotti agricoli alla produ-
zione, le difficoltà nel settore produttivo agroa-
limentare a detta degli stessi imprenditori,  su 
parecchi prodotti sarebbero contenti di ricavarne  
le spese.Ho seguito da vicino il caso più evidente 
del nostro territorio di cassa integrazione, cen-
totre dipendenti della Sirz Energy (azienda tra 
le più antiche e consolidate). Diversi momenti di 
confronto tra le parti Sociali (Provincia , Prefetto, 
Comune,  Proprietà, Sindacati) non sono riusciti 
a garantire continuità alla produzione della ditta. 
Se questo caso è grave, non meno preoccupante 
è la riduzione che si è verificata in questo ultimo 
anno di unità lavorative  circa quattrocento perse 
nel nostro territorio per restrizioni di organici 
aziendali. A sostegno di queste problematiche 
le iniziative messe in atto dal nostro Comune, 
tenuto conto delle  limitate risorse disponibili, 
sono state valutate di caso in caso cercando di 
soddisfare le emergenze di carattere sociale sulle 
problematiche personali, offrendo una risposta 
alle richieste pervenute. Resta comunque priori-
tario la promozione del nostro territorio, sia sotto 
l’aspetto produttivo che turistico, è evidente che 
alcuni comparti si sono spostati o lo faranno 
seguendo le logiche del mercato globale portan-
do la loro produzione nei Paesi in via di sviluppo 
dove i costi sono notevolmente ridotti. Fintanto 
che non ci sarà un riequilibrio a livello mondiale 
sussisterà questo tipo di sistema. Le azioni messe 
in atto dall’assessorato toccano diversi punti, si 
possono sintetizzare evidenziando alcune inizia-

tive intraprese allo scopo di sostenere le imprese 
in questa fase di incertezze economiche. Come 
prima cosa non abbiamo alzato nessuna aliquota 
di imposte di  nostra competenza. 
E’ stata riconfermata la disponibilità finanziaria 
in favore del fondo integrativo sull’incentivazione 
alla copertura assicurativa dei raccolti rivolta alle 
aziende agricole. 
Sono stati programmati e finanziati i corsi obbli-
gatori haccp per centocinquanta operatori alla 
distribuzione di alimenti e bevande operanti nel 
Nostro Paese.
I nostri prodotti locali vengono valorizzati sia con 
manifestazioni all’interno del nostro territorio sia
cercando contatti con mercati esterni o con 
servizi televisivi. 
E’ stata adottata la Legge Regionale denominata 
“Piano Casa” (in  tempi strettissimi) ideata allo 
scopo di stimolare la ripresa economica,  inco-
raggiando chi ne potesse usufruire, di sfruttare 
tale opportunità. 
Sono impegnato in un progetto importante 
che tende a valorizzare  l’aspetto “Turistico 
Produttivo”. Considerato che la prima industria 
in Italia è il Turismo e la Regione Veneto è ai 
vertici, si deve incrementare l’impegno per rea-
lizzare quel legame indispensabile a soddisfare 
le esigenze di questa Società sempre più longeva 
che avendo a disposizione più tempo lo impegna 
sfruttando canali diversivi quali, passeggiate in 
mezzo alla natura, turismo religioso, turismo 
storico, turismo collegato al benessere, tutto 
questo mette in movimento una filiera produttiva 
enorme. Vista la particolare predisposizione del 
nostro territorio ritengo sia un‘occasione da non 
perdere.

La riforma Bersani n° 114 del 31 marzo 1998  ha 
cercato di disciplinare il settore commercio e sta-
bilire le modalità di liberalizzazione degli Esercizi 
Commerciali equilibrando le normative a livello 
Europeo con lo scopo di dare dinamicità al mer-
cato ed al settore commerciale aumentando la 
concorrenza a vantaggio del consumatore nella 
speranza di accrescere i consumi  a beneficio 
dell’economia del Paese. La cristallizzazione degli 
esercizi richiesta dalle associazioni di categoria 

Crisi ed opportunità per il territorio
ATTIVITA’ PRODUTTIVE, SICUREZZA

Assessore 
Giampietro Crivellaro

agli Enti Locali  (Regione,Comune), il ritardato 
snellimento burocratico e l’aumento della tas-
sazione, non solo non ha dato i frutti sperati ma 
ha creato un’incertezza gestionale delle attività 
commerciali, accentuato ancora di più dalla crisi 
economica. Sulla scorta di questo panorama ed i 
già squilibrati rapporti tra la grande distribuzione 
italiana nei confronti di quella europea, ha raf-
forzato la convinzione che alcune scelte devono 
essere valutate attentamente. E’ per questo 
motivo che mi sono astenuto all’approvazione 
del P.U.A, questo atto apre la strada alla possi-
bilità di insediamento ad una Grande Struttura di 
Vendita, sulla quale le preoccupazioni dei nostri 
Commercianti sono anche le mie. La possibilità  
di nuove assunzioni non credo siano superiori al 
rischio della perdita delle attuali perchè le nuove 
tecnologie limitano al massimo l’uso di personale 
e fintanto non ci sarà una garanzia di sopravvi-
venza dei Negozi nei Centri Storici la mia posi-
zione non cambierà. Con la fantasia si possono 
fare o sognare cose bellissime ma non bastano a 
riempire la nostra vita, a farci superare le nostre 
quotidianità. Ci vuole IMPEGNO e SICUREZZA, 
essenziali al raggiungimento degli obiettivi.
Ogni attività ha bisogno di protezione e se 
ognuno di noi deve garantirsi nella sua proprietà, 
credo sia opportuno anche da parte del Comune 
porre in essere delle misure di controllo tali da 
produrre quella sensazione di tranquillità indi-
spensabile ai Cittadini ed al Settore Produttivo. 
Come sicuramente avrete sentito che, oltre alla 
delega al Settore Produttivo ho accettato anche 
quella alla Sicurezza. Due settori importanti 
collegati molto strettamente anche se sembrano 
disgiunti. La produzione ha bisogno di sicurezza, 
le nostre zone produttive devono essere mag-
giormente sorvegliate, l’Imprenditore non deve 
trovare sorprese al rientro nel proprio laboratorio 
dove magari dei balordi possono causare danni 
agli impianti o magari possono sottrarre materie 
prima procurando danni alla lavorazione. 
Con la collaborazione della Polizia Municipale si 
sta lavorando a sostegno di questa questione in 
diverse direzioni con lo scopo di dare una risposta 
quanto prima, abbiamo avanzato richiesta di con-
tributo e si sta valutando, sulle priorità delle zone 
da mettere sotto sorveglianza con strumenti e ser-
vizi adeguati. Le festività Natalizie portano ad un 
incremento di incontri di carattere conviviale e di 
festa. Per non rovinare questo clima è importante 
non abbassare la guardia su pericoli  della strada, 
non sottovalutare il momento critico della stagio-
ne invernale, evitando di aggravare la situazione   
abusando di sostanze o bevande che possono 
mettere in discussione l’incolumità personale ed 
altrui. Auguri di BUONE FESTE!!!! 
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Piena Canale Vigenzone durante le pioggie di fine aprile 2009

Suor Michela Danese 
missionaria a Kabul
depositaria del contributo 
raccolto durante 
la festa del Patrono

 La Dr.ssa Catterina Pasqualin 
non smette di perseguire 
il miglioramento continuo.
Eccola nella foto con il  Presidente 
della Repubblica alla consegna 
del “Premio dei premi” 
al Quirinale a Roma 
il giorno 08 Giugno 2009.
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CONCERTI IN VILLACONCERTI IN VILLABacheca

Nell’ambito della rassegna del Comune “Concerti  in villa” si è tenuto a Pontemanco presso Villa 
Grimani Fortini il concerto del Trio Gondal organizzato in collaborazione con l’ARP. Il pomeriggio 
musicale, dedicato a Carlo De Pirro, ha registrato una grande affluenza di pubblico. Il concerto è 
stato preceduto dalla proiezione di un’intervista a Carlo De Pirro e dalla presentazione del libro 
sul musicista pubblicato dal Conservatorio di Rovigo. NELLA FOTO L’ASSESSORE GRAZIANO 
BURATTIN PORTA I SALUTI DELL’AMMINISTRAZIONE. Sempre organizzato dall’ARP con il 
Comune, a fine agosto il maestro Claudio Montafia ha tenuto una master class di flauto, con 
allievi provenienti da tutta Italia. Ha inaugurato il corso un concerto del maestro, mentre gli allievi 
si sono esibiti in concerto alla fine.

Venerdì 1° maggio 2009  
è stata conferita al cittadino 
Gianfranco Silvestrin 
la “Stella al Merito del Lavoro“ 
a Venezia presso la Scuola Grande 
di San Giovanni Evangelista alla 
presenza del Sindaco Sergio Vason. 
Al Sig. Silvestrin i complimenti 
di tutta l’Amministrazione 
Comunale.

Nell’
Grim
musi
stato
sul m
BURA
ComVenerdì 1° maggio 200009  9
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Continua la pubblicazione di foto delle gloriose squadre di calcio del 
Carrara San Giorgio. Anno calcistico 1957/1958 
Da Sinistra a destra:  Giorgio Antonello, Tarcisio Pizzo, Lino Marcante, 
Mario Colombo, Nevio Crivellaro, Pietro Tezzon - Allenatore - 
Accovacciati: Giancarlo Franceschi, Antonio Zenga - Portiere -, Pietro 
Bunarte, Waifro Missina, e Silvano Rossin.
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Bacheca 11 settembre-Protezione Civile

Festa degli Anziani 
presso il ristornate Querce

Il gruppo Anziani in montagna
a S. Lorenzo in Banale

La Giunta ha voluto incontrare nonna Angelina nel giorno 
del suo NOVANTANOVESIMO anno di età consegnando 

un bel mazzo di fiori ed una targa ricordo. 
Con i figli ha assistito ad una rappresentazione teatrale 

presso il Patronato di Santo Stefano. 
Altro premiato Giulio Salmaso più giovane di 68 giorni. 

Con l’augurio di tutta la cittadinanza 
per il festeggiamento del prossimo anno.

In occasione del I° Raduno Regionale Campeggiatori Veneti 
a Due Carrare, un Momento conviviale dei campeggiatori 
presso la Cantina Dal Martello.
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TORNEO DI CALCETTO A S. STEFANOTORNEO DI CALCETTO A S. STEFANO
durante la’annuale sagra. 

Premiazione di una giovane promessa del calcio patavino Igor Radrezza di Due Carrare

PREMIAZIONI ANZIANI PREMIAZIONI ANZIANI 
DURANTE I SOGGIORNI CLIMATICIDURANTE I SOGGIORNI CLIMATICI

foto del primo classificatofoto del primo classificato

Inaugurazione PalestraInaugurazione Palestra
Atleti Olimpici Atleti Olimpici 

e Azzurri d’Italiae Azzurri d’Italia

Il momento dell’inaugurazione della Palestra 

Inaugurazione Palestra Atleti Olimpici e Azzurri D’Italia. In occasione della partitissima 
tra Sempre Volley Padova contro Bassano Volley 

vengono premiati i 2 Capitani.

Nausicaa Orlandi nostra cittadina di Via Saline 
Fotografie relative al piazzamento al terzo posto ai CAMPIONATI 
ITALIANI ASSOLUTI A SQUADRE DI TIRO A SEGNO A BOLOGNA, 
tenutesi il 19 settembre 2009 a Bologna. La specialità di gara 
è P10 ovvero pistola a metri dieci aria compressa.
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ASSOCIAZIONI

Cari soci, amici e simpatizzanti durante l’assemblea straordinaria del 16/10/09 
è stato prorogato di alcuni mesi il mandato dell’attuale Direttivo. Desideriamo 
ringraziare chi ha partecipato attivamente finora ed in particolare i cittadini 
ed i produttori locali per la buona riuscita degli eventi, che hanno visto la 
collaborazione della Pro Loco con l’amministrazione comunale e le altre 

associazioni. Ricordiamo la buona riuscita delle manifestazione degli ultimi 
mesi: “Vivi2Carrare” ed il I raduno regionale dei camperisti “Terra madre dei 
Carraresi”  in settembre. In ottobre è stata la volta del  “Festival degli aquilo-
ni” e la “Festa di Halloween  alla veneta” presso il Museo dell’Aria, che hanno 
richiamato bambini ed adulti entusiasti.  Venerdì 27/11/09 si è svolta alle ore 
19 presso la Sala dei Carraresi l’assemblea ordinaria dei soci, durante la quale 
è stato presentato il programma per l’anno 2010 ed il bilancio preventivo. 
E’ intervenuta anche l’artista Alessandra Urso parlando di un interessante 
progetto per la realizzazione di un percorso speciale tra arte e natura lungo il 
Biancolino. Ha partecipato anche il dr. Diego Gallo, esperto del territorio, per 
richiamare l’attenzione sulle iniziative svolte durante il 2009 e da riproporre 
anche per il 2010, in cui la Pro Loco ha creduto e che hanno riscosso notevole 
successo, come le serate a tema in cantina e le pedalate naturalistiche con 
tappe eno-gastronomiche. E’ stato offerto ai presenti un particolare buffet 
dedicato ai “Sapori d’Autunno”, poi alle 20.30 si è svolta un’interessante 
serata per l’Anno Internazionale dell’Astronomia sul tema “Dalla Galassia al 
Cosmo infinito”. Ci auguriamo che con il vostro contributo e la partecipazione 
attiva la Pro Loco possa continuare nel suo scopo di valorizzare e promuovere 
il territorio, attraverso iniziative culturali ed eventi, che facciano riscoprire le 
bellezze del nostro paese e la qualità dei prodotti locali.

La Presidente Avesani Ricciarda

L’Associazione Naturambiente2007 nel proseguo 
delle sue attività di promozione delle bellezze 
naturali che ci circondano propone alcune escur-
sioni naturalistiche per l’anno 2009. 
Domenica 07 febbraio 2009: 
Escursione Monte Fasolo
Ritrovo: ore 9.30 
parcheggio Municipio Galzignano Terme
Caratteristiche: Difficoltà: facile, 
durata 2.00 ore, dislivello 50 m..
Descrizione: classico sentiero 
ad anello dei Colli Euganei interessante per 
i suoi aspetti geomorfologici e paesaggistici..
Domenica 28 febbraio 2009: 
Escursione Monte Grande

Ritrovo:ore 9.30 parcheggio limitrofo 
al Ristorante di Passo Fiorine (Teolo)
Caratteristiche: Difficoltà: facile, 
durata 2.30 ore, dislivello 250 m..
Descrizione: il percorso ad anello si snoda 
quasi interamente all’interno di un bosco 
di castagno aprendosi in corrispondenza 
della cima dalla quale si gode un ampio 
panorama sui Colli Euganei.
Domenica 14 marzo 2009: 
Escursione Oasi di Rubano
Ritrovo:ore 9.30 parcheggio nei pressi 
del Municipio di Rubano (lato destro 
della Statale, provenendo da Padova)
Caratteristiche:Difficoltà: facilissimo, 

durata 2.00 ore, dislivello nullo
Descrizione:percorso circolare intorno 
all’ex cava, poi rinaturalizzata e trasformata 
in museo all’aperto con il casone veneto 
e fattoria didattica.
Guida: Guida Naturalistica 
dott. Saverio Sanfratello.
Il contributo spese per l’escursione:
per gli adulti è di 5  euro 
ragazzi sino ai 15 anni gratuito.
Informazioni sull’escursione: 
mail: naturambiente07@libero.it
tel.340-6200526

  Il Presidente Dott. Roberto Salvò

Pro Loco: “Sapori D’autunno” e “Galileo sotto le stelle”:  27 Novembre 2009

Associazione Naturambiente2007: Escursioni naturalistiche



Sabato 29 Agosto u.s. si è svolta la quinta edizione dell’ormai tradizionale 
“Serata Lirica” organizzata dal Gruppo A.N.A. di Due Carrare-Battaglia Terme 
in collaborazione con il Comune di Due Carrare. La manifestazione ha avuto 
luogo nell’ampio spazio antistante la splendida, secentesca facciata della Villa 
Dolfin-Dal Martello, messo a disposizione ancora una volta dai soci Alfredo e 
Giovanni Dal Martello, la cui disponibilità e gentilezza sono pari solo alla loro 
simpatia. Nonostante le non favorevoli previsioni meteorologiche, il pubblico 
degli appassionati è intervenuto sorprendentemente numeroso e, nella speran-
za di non far torto a nessuno, nel qual caso ce ne scusiamo, ringraziamo per 
la presenza i Sindaci di Due Carrare e Battaglia Terme Sergio Vason e Daniele 
Donà, i generali Paolo Zacchi e Maurizio Ruffo, il presidente di Sezione Lino 
Rizzi, l’ex ministro Carlo Fracanzani, oltre ad alcuni assessori e ad altre persona-
lità locali. Dopo i rituali, brevi interventi degli organizzatori, lo spettacolo è stato 
condotto con la consueta accattivante amabilità e con il solito garbo dal prof. 
Carlo Padoan che ha presentato i protagonisti della serata: il soprano Antonella 
d’Amico, il mezzosoprano Alessandra Andreetti, il tenore Vincenzo di Nocera e 
gli strumentisti Alberto de Meis al violino e Andrea Albertin al pianoforte. 
Il concerto, iniziato con l’esecuzione per violino della struggente colonna sonora 
del film Shindlers’List, è proseguito con il difficile, ma appassionato e coinvol-
gente brano di C.Saint Saens, Mon coer, in cui Dalila seduce Sansone per strap-
pargli il segreto della sua forza; Non pianger Liù, il commosso appello del pricipe 
Calaf perché la fanciulla non soffra per lui e non abbandoni il vecchio re depo-
sto; Casta diva, l’idillica invocazione di Norma alla luna perché faccia scendere 
sulla terra e nei cuori degli uomini la pace del cielo. Il maestro De Meis ha quindi 
eseguito Il conflitto, un pezzo da lui composto, tra l’altro molto applaudito, in 
cui ha dato voce, attraverso intensi e drammatici contrasti tonali, all’eterna anti-

nomia tra padre e figlio. Il concerto è 
quindi proseguito con la celeberrima 
Seguidilla, in cui Carmen esprime 
danzando la sua libertà di amare; il trascinante Intermezzo della Cavalleria 
Rusticana per pianoforte e violino; il Duetto d’amore e di gelosia fra Tosca e 
Mario davanti al ritratto della Maddalena/Attavanti. Poi, Antonella D’amico 
si presenta sulla scena fasciata da un vestito rosso fuoco ed inizia a cantare 
Vissi d’arte, l’accorata, toccante, ma folle preghiera in cui Tosca, rivolgendosi 
all’Onnipotente, Gli chiede ragione del Suo operato. La voce e le doti sceniche 
del soprano catturano gli spettatori: la bravissima e fascinosa cantante alza le 
braccia al cielo e con voce studiatamente incredula e malinconica conclude la 
sua invocazione, chiedendosi: perché, Signore, perché me ne rimuneri 
così? Proprio in quell’istante la pioggia, abbondantemente invocata a lungo 
da mezzo mondo, ma certo non da noi e, per strana e maliziosa coincidenza, 
neppure dalle ultime parole di Tosca, comincia a scendere. 
Il pubblico, i cantanti e gli strumentisti si rifugiano sotto l’ampio porticato della 
Villa dove alcuni tavoli riccamente imbanditi ed una preziosa cantina fanno il 
possibile, e ce la mettono proprio tutta, per addolcire il rammarico di quell’in-
terruzione che tutti, ahimè, sappiamo essere definitiva.
La serata si conclude piacevolmente con la rituale consegna degli omaggi, i 
ringraziamenti, i brindisi, le strette di mano, ecc., ma gli Alpini sono un po’… 
testardi. A qualcuno non è proprio andato giù il momento in cui è cominciato 
a piovere: ma come? Proprio quando Tosca Gli dice perché mi ricompensi in 
questo modo? L’ha fatto apposta: vedremo l’anno venturo!
Forse non è proprio così, ma un po in credito lo siamo davvero.

Alpino Franco Marchioro
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ASSOCIAZIONI

A.N.A.: La quinta edizione della “Serata Lirica”

La Torre di San Pelagio, del 1300, ospita da sempre 
un Fantasma che racconta la sua lunga storia a 
chiunque passi a trovarlo:”…abito in questa alta 
torre da più di 7 secoli, 100 gradini per salire, 100 
gradini per scendere. All’inizio ero un fantasma-
sentinella contro i nemici dei Carraresi, signori di 
Padova, poi tutti si sono dimenticati di me per anni 
e anni. 3 secoli fa hanno costruito intorno alla mia 
torre una villa con un sacco di stanze, si chiamava 

Villa Zaborra e sono diventato un fantasma-
guardiano: quante persone, quante storie, quante 
feste…un giorno, però, sono partiti tutti e poco 
dopo ho visto arrivare mongolfiere, dirigibili, aero-
plani, navicelle spaziali…e tanti tanti bambini! Ora 
la mia casa si chiama Museo dell’Aria e il mio com-
pito è raccontare, raccontare, raccontare le storie 
dei miei tanti amici: streghe, mostri, aviatori, piloti, 
astronauti…Vieni a trovarmi anche tu, insieme ci 

divertiremo!” Augurandovi Buone feste, lo staff 
del Castello di San Pelagio vi invita a conoscere il 
Fantasma della Torre venerdì 1 gennaio 2010. 
Maggiori informazioni su www.museodellaria.it

Avesana Ricciardi

Associazione Nido delle Aquile
Il Castello di San Pelagio…la sua Torre…il suo Fantasma…
Il Fantasma di San Pelagio racconta la sua storia lunga 7 secoli!

Opporsi al centro commerciale che dovrebbe 
nascere a Due Carrare non è un capriccio di noi 
operatori del commercio ma è la posizione di chi 
non vuole che l’economia di un Paese naufraghi e 
che l’area verde affacciata ai colli non venga detur-
pata. Queste sono le motivazioni di fondo che da 
anni ci vedono fieramente opposti ad un progetto 
che, secondo noi, non porterà alcun beneficio. Un 
esempio per tutti è l’outlet che è stato ultimato a 
Roncade dove i titolare dei negozi che dovevano 
alzare la serranda hanno tirato i remi in barca a 
causa della crisi e temporeggiano sull’apertura. 
Un bell’inizio, non c’è che dire! Soprattutto se 

messo in relazione con le sbandierate centinaia di 
assunzioni delle quali, al momento, non sembra 
ci sia traccia. Il nostro commercio – per fortuna 
nostra e delle nostre realtà locali - non è così. E’ un 
commercio di qualità e di responsabilità. Di qualità 
perché vendiamo prodotti che conosciamo e che, 
pertanto, garantiamo; di responsabilità perché 
prima di licenziare un nostro collaboratore le pro-
viamo tutte e a costo di rimetterci soldi e attività. 
Demagogia? Non credo. Piuttosto semplice realtà. 
Purtroppo, la strada sembra irrimediabilmente 
tracciata anche se una speranza c’è ancora consi-
derato che la legge regionale è ancora “ferma”.

Appare, poi, chiaro che continuare sulla via delle 
grandi strutture di vendita è sbagliato e non porta 
a niente. Serve dunque una presa di coscienza. 
Serve aprire (e far aprire) gli occhi pensando a 
migliorare ciò che già abbiamo. Serve incentivare 
l’imprenditoria giovanile, il lavoro delle donne, l’in-
novazione. A Due Carrare, invece, a cosa si pensa? 
Di fronte al castello del Catajo,
un’eredità inestimabile che dovremmo custodire 
gelosamente, noi cosa
lasciamo? Uno scatolone di cemento!

Fiduciaria Ascom per Due Carrare
Romina Furlan

ASCOM: “Il nostro futuro? Un bel contenitore di cemento”



Cari Avisini siamo giunti anche quest’anno verso 
la fine. Un grazie di cuore a tutti quelli che si 
sono adoperati per l’associazione nel 2009, a 
tutti i donatori effettivi, che con continuità sono 
venuti a donare durante l’anno, all’Amministra-
zione Comunale sempre sensibile tramite i suoi 
Amministratori, ai nostri problemi, e a tutti quelli 
che si sono adoperati per il buon funzionamento 
dell’Avis Due Carrare. Avis Due Carrare conta 
attualmente circa 120 donatori effettivi, un buon 
numero per il nostro Paese, ma sempre insuffi-

ciente per il fabbisogno di sangue nella nostra 
Regione, invito tutti, ma soprattutto i giovani di 
unirsi a noi e diventare donatori effettivi,  donare il 
sangue è anonimo ma soprattutto controllato, non 
dovete aver paura di niente, ed inoltre sappiate 
che state facendo un gesto importantissimo per 
salvare vite umane, e per far star meglio delle 
altre. Vi aspetto numerosi, anche i non piu giovani 
diciamo così, tutti fino a 65 anni possono diventare 
donatori effettivi se godono di buona salute. Nel 
2009 abbiamo organizzato numerose iniziative, 
per pubblicizzare la donazione del sangue, che 
termineranno nel 2010, es. l’incontro con tutti i 
genitori  delle scuole materne elementari  e medie 

con professori ed addetti ai lavori, a breve si orga-
nizzeranno  dei corsi di Primo soccorso e tant’altro, 
che troverete pubblicizzati con avvisi o cartelloni 
esposti nei luoghi pubblici. Vi aspetto anche qui 
numerosi, perché è importante e interessante 
capire  il rapporto tra genitori e figli  spiegato da 
qualcuno esperto e sempre pronto a rispondere 
ai quesiti di tutti. Con l’occasione voglio porgere 
a tutti un buon anno 2010. Sereno e soprattutto 
in salute, e che sia un anno di solidarietà, visto i 
tempi che corrono e un anno in cui sempre più 
volontari si avvicinino all‘AVIS, perché il sangue e 
come un fiore, donalo. AUGURI A TUTTI.             

Il Presidente Francesco De Luca 
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Sta volgendo alla fine un anno caratterizzato da una crisi eco-
nomica particolarmente difficile con pesanti ricadute sulla vita 
delle famiglie, Tuttavia la solidarietà non ha perso  spazio  nel 
cuore dei sostenitori dell’“Albero della piuma”. E’ con notevole 
soddisfazione che possiamo comunicare la piena attuazione dei 
progetti  programmati per il 2009. E questo scorcio d’anno che 
rimane ci permetterà di dare risposta a qualche altra richiesta 
d’aiuto. Agli ospedali del “Mtengowanthenga” e del “Kapiri” 
(Malawi) è stato inviato un quantitativo di farmaci per un totale 
di 16.000 euro ed è stato fatto un bonifico di 2.000 euro per 
sostenere i bambini della casa degli orfani e quelli denutriti. 
All’ospedale “Minga” dello Zambia sono già stati inviati 8.000 
euro per l’acquisto di farmaci.

L’ospedale “Lumezi” dello Zambia  ci aveva chiesto i fondi 
per allestire una sala operatoria (10.000 euro) per rispondere 
meglio alle  situazioni di emergenza. Era un’esigenza conse-
quenziale al fatto che lo stato lo aveva rifornito recentemente 
di corrente elettrica. E l’Associazione ha sostenuto il progetto. 
Suor Ermenegilda, la responsabile del “Lumezi” ci ha scritto “La 
nostra istituzione è veramente riconoscente nei confronti della 
vostra Associazione per l’aiuto finanziario con il quale ci soste-
nete, grazie a voi siamo riuscite a migliorare l’assistenza ai malati 
e fornire loro servizi sempre più qualificati..”. E’ proprio il caso di 
dire che “I tempi di crisi affievoliscono la carità nei cuori mediocri 
ma l’aumentano nei cuori generosi, come il vento spegne le can-
dele e ravviva il fuoco”. L’Associazione coglie l’occasione delle 
imminenti festività natalizie per porgere a tutti i migliori auguri 
per un felice Natale e un sereno 2010. 

M. Angela Cappellozza

ASSOCIAZIONI
Albero della Piuma: Ultimati i progetti del 2009  
La solidarietà tiene nonostante la difficile 
situazione economica del momento 

Parte dell’attrezzatura della sala 
operatoria dono  dell’“Albero 

della piuma”.  E’ poca cosa, 
per noi abituati al meglio

della tecnologia, ma
straordinario per chi si 

confronta quotidianamente
con la mancanza di tutto



Quando l’affetto di una famiglia incontra i bambini orfani dell’Ucraina, 
nasce l’associazione di volontariato “Dei Carraresi”. Un gruppo di angeli 
che da anni si impegna per dare un futuro migliore ai bambini colpiti dal 
terribile disastro nucleare di Chernobyl. Un’accoglienza temporanea che 
aiuta i più piccoli a crescere superando i problemi della loro difficile con-
dizione. L’accoglienza temporanea è un fenomeno sempre in crescita che 
garantisce un aiuto concreto. Ogni anno entrano in Italia più di 35 mila 
minori nell’ambito di progetti di “accoglienza scolastica temporanea”. 
La maggior parte arriva dalla Bielorussia, ma anche dall’Ucraina, dalla 
Bosnia, dalla Lituania, dalla Romania e dalla Russia. Nella maggior parte 
dei casi (70%) i minori vengono accolti nelle case delle famiglie italiane. 
Le associazioni che organizzano i programmi di accoglienza sono circa 300 
nel territorio nazionale con più di 1500 progetti avviati. Tra queste opera 
anche l’associazione Dei Carraresi che promuove l’accoglienza di bambini 
ucraini abbandonati e orfani ospitati negli “internat”, gli orfanotrofi stata-
li. L’accoglienza avviene in due periodi dell’anno coincidenti con le vacanze 
natalizie ed estive, per circa 90 giorni complessivi. I bambini che arrivano 
in Italia hanno bisogno di affetto, amore e assistenza, proprio perchè  
risentono degli effetti dell’abbandono e del rifiuto. Quest’anno l’attività 
dell’associazione ha visto anche la collaborazione con l’Ente Parco Colli 
Euganei per far conoscere ai bambini i segreti della natura. Inoltre sono 
stati avviati altri importanti progetti: le giornate di sole al mare per favorire 
il ripristino dei giusti valori di iodio, le attività e i laboratori per favorire 
specifici apprendimenti di arti e mestieri e momenti di apprendimento della 
cultura e dell’arte italiana. «Gli orfani di Chernobyl aspettano con ansia 
di vivere l’emozionante esperienza di avere una “vera” famiglia – spiega 

Francesco Silvestrin, presidente dell’associazione - Molte amministrazioni 
comunali (Due Carrare, Arre, Monselice, San Pietro Viminario, Pernumia, 
e altre) sostengono i nostri progetti anche economicamente, ma spetta a 
noi famiglie, il compito di ospitare questi bambini, di farli partecipi della 
nostra vita e dell’amore che possiamo offrire, ma soprattutto renderli con-
sapevoli di esistere». L’obiettivo dell’associazione è seguire i bambini fino 
ai 16-18 anni, ovvero quando vengono dimessi dagli istituti per affrontare 
la vita in autonomia. Solitamente arrivano da zone molto povere e per 
loro è la prima volta per provare ad avere una famiglia vera. Inoltre, tra 
una vacanza e l’altra, è possibile mantenere vivo il rapporto telefonando 
e scrivendo lettere. 
Per partecipare ai progetti è sufficiente contattare l’associazione a questi 
recapiti 049.9115191 e 348.8590998. Oppure è possibile contribuire 
con un versamento indicando nella causale “Erogazione liberale a onlus 
Dei Carraresi” (Iban: IT21 F 08452 70000 030130028125 Banca di 
Credito Cooperativo di Cartura).

Pinuccia Zoccoli
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Dei Carraresi 
Continuano i progetti di solidarietà verso i minori 
orfani Ucraini dell’associazione “Dei Carraresi”

Solidarietà ed accoglienza: Carraresi in prima linea!
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Cri du Chat (in italiano “miagolio di gatto”) è il nome che il genetista Lejeune 
nel 1963 ha dato a questa rara sindrome ed è anche il modo per riconoscerla 
nei bimbi appena nati. Questa sindrome provoca un ritardo motorio e intellettivo 
e non è curabile con farmaci. Tuttavia si possono raggiungere notevoli migliora-
menti attivando precoci e mirate terapie riabilitative.
L’A.B.C. Associazione Bambini Cri du Chat Onlus nasce nell’ottobre del 1995 per 
iniziativa di una madre che, date le scarse informazioni su questa rara malattia 
ricevute al momento della diagnosi di suo figlio, si è messa in contatto con 
famiglie che condividevano i suoi stessi problemi e con i pochi medici e terapisti 
che erano a conoscenza diretta di questa sindrome.
Gli scopi dell’associazione sono stati quelli di mettere fine all’isolamento delle 
famiglie, scambiandosi le proprie esperienze, offrire le proprie testimonianze, 
fornire utili suggerimenti, approfondire le conoscenze sui problemi di questi 
bambini ai fini di aggiornare e adeguare gli interventi dei vari operatori sanitari. 

Dal 1995 molta strada è stata fatta grazie anche al lavoro di molti volontari e 
professionisti. Sono stati organizzati raduni annuali delle famiglie e avviate ricer-
che portate avanti dalla Prof. Paola Cerniti Mainardi, con il supporto dell’A.B.C. 
ed anche di Telethon Italia, che hanno portato l’Italia a essere il punto di riferi-
mento internazionale per lo studio di questa sindrome.
Ringraziamo quindi calorosamente l’Amministrazione Comunale del Comune 
di Due Carrare e le Parrocchie aderenti per averci dato, attraverso la vostra 
donazione, la possibilità di proseguire con i nostri studi e le nostre attività di 
ricerca che adesso si concentrano anche sulle terapie di riabilitazione. E’ proprio 
attraverso iniziative come la vostra che noi riusciamo a lavorare ed andare 
avanti. Grazie, grazie ancora per la vostra generosità a nome di tutte le famiglie 
della nostra associazione.

Maura Masini
 Presidente Associazione Bambini Cri Du Chat

Da tanto tempo alcuni cittadini di Cornegliana Due Carrare protestano anche 
in maniera pesante, per il comportamento del direttivo dell’Associazione 
Combattenti e Reduci, per la mancata partecipazione, con la nostra bandiera,  
al funerale  di un combattente non iscritto all’Associazione, mentre eravamo 
presenti al funerale di un nostro socio simpatizzante, regolarmente iscritto.
A questi cittadini, e per tutti, si fa presente che come tutte le Associazioni anche 
la nostra è regolata da uno Statuto che riporta le normative che si devono rispet-
tare e far rispettare da parte degli iscritti a soci.
Esso prevede che i propri soci, in regola anche con il pagamento della tessera, 
hanno diritto di partecipare all’Assemblea ed alle riunioni dell’Associazione, ed 
alle manifestazioni da essa organizzate. La nostra bandiera sia sempre presente 

a tutte le manifestazioni patriottiche specie a quelle che ricordano eventi nazio-
nali come 25 aprile e 4 novembre. Tutti i soci siano essi combattenti o simpatiz-
zanti hanno diritto alla presenza della nostra bandiera che gli accompagni nel 
loro ultimo viaggio, senza distinzione alcuna.
Questo in breve è ciò che prevede lo stato al quale il direttivo dell’Associazione 
si attiene con il dovuto scrupolo. Qualsiasi cittadino che lo desideri,può iscriversi 
alla nostra Associazione, come simpatizzante se non è combattente, perché 
nessun ostacolo e nessun documento viene richiesto a chi ne fa domanda. Con 
il massimo rispetto spero non vi siano altre incomprensioni.

Per Il Consiglio Direttivo Dal Martello Giovanni

ASSOCIAZIONI
Associazione Bambini Cri Du Chat

Associazione Reduci e Combattenti Due Carrare



…e così anche quest’anno si sono aperte 
le porte della scuola per l’infanzia S. Pio X 
a Terradura ed aprendosi fisicamente hanno 
schiuso metaforicamente tutto un mondo. Ci 
sono i preparativi, che non lasciano indifferente 
nemmeno il genitore più rodato, allenato ormai 
da figli maggiori o da frequentazioni ai nidi. 
Bisogna misurare le maniche dei grembiulini, 
cucire i simboli nelle lenzuola e nei bavaglini, 
spiegare che le vacanze sono finite. Poi arriva 
il primo giorno, tutti i bimbi con i genitori, pre-
sentazione delle maestre e tu – mamma – le 
guardi tutte negli occhi, pensando che da oggi 
in poi tuo figlio starà con una di loro per almeno 
mezza giornata. Cerchi qualche segno, scruti 
le facce, le mani, i capelli, i sorrisi, chiedi i loro 

nomi. Tiri un sospiro di sollievo, beh, sono così 
carine, guarda come stanno bene i bambini 
con loro! Infatti i bambini sono già intenti a 
cantare, a disegnare, a incollare, si spingono e 
si cercano, litigano per i giochi più ambiti: sono 
già entrati, insomma, nel vivo dei rapporti. In un 
angolo, silenzioso, scruta tutto Don Giuseppe. 
Quest’anno i bambini sono 76, che non è poco 
per una frazione come la nostra; le nuove urba-
nizzazioni hanno arricchito un tessuto sociale 
già consistente. Un impegno importante per lui, 
una responsabilità che, si vede, sente forte.  Tra 
i genitori qualcuno si conosce già – magari ha il 
figlio nei “grandi” –  altri si presentano; è l’oc-
casione per allacciare nuovi rapporti, per avere 
contatti più forti con vicini di casa che fino ad 
allora hai solo intravisto. Le giornate iniziano a 
scorrere più facilmente, dopo la prima settimana 
di adattamento, e alle 16.00 – orario d’uscita 

– il parco si popola dei bambini che sciamano 
fuori dal cancello. Qualche commento con le 
altre mamme, qualche idea per vedersi anche 
durante la stagione invernale: si chiacchiera 
ancora un po’, qui nel parco di Terradura. Tutto 
sommato, pensi, non ho sbagliato a scegliere 
questo posto per far crescere i miei figli.

Una mamma

Cari Amici, come ormai sapete, la nostra asso-
ciazione svolge un servizio di mobilità a favore 
della terza età, da e verso le strutture medico 
ospedaliere. Il pensiero che ci muove è  come 
sempre quello di riuscire a fare tutto quanto è 
nelle nostre possibilità  dando IL MASSIMO DI 
NOI STESSI… Siamo così riusciti a dare sempre 

di più, con la semplicità di un sorriso, 
e la forza del sasso in uno stagno che 
allarga i suoi cerchi. Negli ultimi mesi 
di attività abbiamo  registrato un  note-
vole aumento delle richieste, ciò se da 
un lato potrebbe forse farci sorridere 
quale termometro per il buon servizio 
reso, dall’altro  ci fa riflettere… come 
sapevamo già da tempo è IL BISOGNO 
ad essere in continuo aumento, così 
siamo stati spesso costretti a rifiuta-
re alcune richieste; ciò ci ha molto 
amareggiati ma non potevamo fare 

diversamente. Facciamo un appello: 
Cerchiamo volontari!!! 
Bastano anche solo 2 ore al mese.
Forse a  qualcuno potrà  superficialmente sem-
brare solo il classico appello di un associazione 
che dopo un periodo di entusiasmo comincia 

ad aver continue defezioni e quindi cerca forze 
nuove,  invece possiamo dire con orgoglio, che 
dalla nostra costituzione il numero di volontari 
è sempre aumentato, a dimostrazione della  
buona disponibilità dei nostri concittadini, e se 
oggi usiamo questo mezzo è per pura voglia di 
fare di più.  
Chiediamo anche solo 2 ore al mese perché non 
è la quantità di tempo che è importante, basta 
anche solo un piccolo aiuto per constatare 
quanto si riceva mille volte in più… 
Vi salutiamo con una frase che ci sta molto a 
cuore: “Si possiede solo ciò che si è capa-
ci di dare”.
(Per informazioni: Vincenzo 347/ 7937604) 
Associazione Nastro D’argento via 
Roma 33 Due carrare. 

Toia Vincenzo Presidente della stessa.

Il 31 Ottobre e il 1 Novembre 2009 il Comune di Due Carrare e’ stato 
rappresentato dall’ASD Arcobaleno alla manifestazione “Tutti in fiera” 
a Padova. “E’ un onore per tutti gli atleti  dell’Arcobaleno-essere stati 
invitati a questa manifestazione sportiva di prestigio e siamo orgogliosi 
di RAPPRESENTARE il nostro Comune”. Per l’occasione i nostri Dirigenti, 
Breggion Marina responsabile della sezione Pattinaggio Artistico, Biasiolo 
Andrea Maestro di Karate, Rasini Valérie Responsabile della sezione 
Ginnastica Ritmica, hanno preparato con  tutti gli istruttori una cinquan-
tina di atleti della preagonistica ed agonistica. E così ad appena un mese 
e mezzo dall’inizio del nuovo anno accademico l’ASD Arcobaleno parte 
con un calendario ricco di MANIFESTAZIONI, ESIBIZIONI, SAGGI.

Responsabile Pattinaggio Artistico, Marina: 
329.0915612
Responsabile Ginnastica Ritmica e Aerobica (Terradura) Valerie:
347.8914442
Responsabile Karatè, Andrea (Terradura/Due Carrare) : 338.4664083
Responsabile Basket, Carlo (Cornegliana/Due Carrare): 349.5779814
Responsabile Hip-Hop, Barbara (Terradura/Due Carrare): 348.25007171
Responsabile Aerobica (Cornegliana), Elisa: 349.8503517
Responsabile Flamenco, Caterina: 340.3528911
E-mail: arcobaleno2carrare@libero.it

Il Presidente Penello Marino

17 
DICEMBRE 2009

ASSOCIAZIONI

Scuola per l’infanzia San Pio X Apertura dell’anno scolastico 

Associazione Nastro D’argento 

Ass. Arcobaleno: Due Carrare a “Tutti in fiera”

Le emozioni dei genitori, 
le reazioni dei bambini



Ogni giorno, la vita ci mette alla prova; ogni giorno, innumerevoli problemi, 
dubbi e situazioni che ci sembrano impossibili da affrontare scuotono la 
nostra esistenza, ed è proprio in questi momenti che “ritorniamo alla base”, 
ritorniamo in quel posto dove ci sentiamo al sicuro, protetti, con le persone 
che amiamo e con le cose che ci fanno stare bene…RITORNIAMO A CASA 
NOSTRA. Poi, una notte come le altre, unica avvisaglia un po’ di vento caldo 
e niente di più, c’è chi dorme già da ore, chi si è appena coricato e forse c’è 
anche chi a letto non c’è ancora andato… e dopo, è un momento, la tua vita 
viene scossa, viene urtata violentemente da qualcosa che non è un problema 
di tutti i giorni, e allora è stupore, è confusione,…è paura, in 28 secondi la 
terra sotto i tuoi piedi viene  a mancare, ogni sicurezza vacilla e non ti puoi 
nascondere per piangere perché quel luogo che tu chiamavi casa: non c’è 
più, e le tue cose non le puoi cercare, perché c’è un cartello che dice: “ZONA 
ROSSA” che non ti lascia entrare, non ti fa tornare in quello che era il tuo 
mondo, il tuo paese, le tue fondamenta, la tua vita.
Poi tanta gente intorno, e d’un tratto la vita ricomincia, deve ricominciare, e ti 
ritrovi in una di quelle tante tende blu che ai telegiornali piace tanto mostrare, 
con 50°C di giorno in estate e -5°C di notte in inverno, e nonostante questo 
sei speranzoso, sai che devi esserlo per poter andare avanti.
Alla notizia del terremoto L’A.G.E.S.C.I. (Associazione Guide e Scout Cattolici 
Italiani) che come associazione è tenuta ad intervenire a pari della Protezione 
Civile, si è attivata immediatamente,  organizzando e mandando squadre di 
volontari che affiancavano i Vigili del Fuoco o la Protezione Civile, e sin dai 
primi momenti caotici hanno gestito l’emergenza. Alle prime squadre AGESCI 
è stato assegnato il compito di gestire la Segreteria dei campi, ordinazioni del 
materiale e viveri che necessitavano, oltre all’organizzazione del campo, ed 
inoltre il supporto fisico e morale alla popolazione e in alcuni casi anche la 
gestione diretta della cucina. 
In questa prima fase è stato richiesto dal nazionale soltanto l’intervento di 
capi brevettati, da Luglio è stato autorizzato l’intervento anche delle comunità 
R/S (ragazzi dai 16 ai 20anni). Quindi noi del Clan AZIMUTH abbiamo voluto 
dare la  nostra disponibilità ed in breve siamo stati chiamati dal 17 al 25 
Luglio, destinazione Tempèra (AQ), una piccola frazione di L’Aquila, che conta 
4 tendopoli con circa 500 abitanti ognuna, un paese che ha perso circa 20 
abitanti tra cui un ragazzo di soli 24 anni….. Il nostro compito era proporre 
attività diurne o serate “in piazza” (il centro del campo) a cui partecipavano 
ragazzi di tutte le età. Alla mattina gestivamo la Tenda-Ludoteca e di giorno 

si faceva qualche lavoro utile per il campo, tipo il montaggio di teloni parasole 
sopra le tende. Quello che ti può dare una comunità di persone che si mette 
completamente nelle mani dei volontari e sgomita e spinge con forza per 
riconquistare la propria vita è Grandissimo!
Noi di sicuro non ci possiamo vantare di essere stati fondamentali per loro, 
speriamo solo di essere stati un pezzetto, se pur piccolo, di aiuto; qualcuno 
che ha lasciato qualcosa. D’altro canto, forse, siamo noi a dover ringraziare 
loro, per ogni momento, per ogni sorriso, per ogni partita a biliardino, per 
ogni serata passata a chiacchierare fino alle 3.00 della mattina, per ognuno 
dei ricordi che ci porteremo dietro per sempre. Se un ragazzino di 14 anni ti 
guarda negli occhi e ti chiede di restare, di non lasciarli, se una signora di 97 
anni ti fa compagnia a colazione raccontandoti barzellette in un dialetto del 
quale non capisci una parola, ma che ti fa ridere lo stesso, se degli adulti, ma 
soprattutto dei ragazzi nostri coetanei aprono il loro cuore, si mettono a nudo 
e ti raccontano, ti descrivono, un’esperienza che a noi fa paura solo nominare 
e ti regalano qualcosa di ciò che hanno dentro, bèh allora noi possiamo solo 
dire GRAZIE, ed aiutare a non dimenticare.

Clan AZIMUTH - Gruppo Scout Due Carrare 1
Alessia, Enrico, Filippo, Giulia, Marco, Michele, Silvia
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In questo articolo abbiamo pensato di pubblicare alcune riflessioni di un 
nuovo allievo musicista. “Banda Musicale di Due Carrare. Che dire? E’ ormai 
un anno che li frequento, che assisto alle loro prove, alle loro uscite pubbli-
che, e, per il piacere del palato, agli incontri conviviali. Quello che colpisce 
è soprattutto lo spirito di goliardica amicizia che unisce diverse generazioni 
accomunate da una unica passione: suonare. Tutto ciò è stato possibile grazie 
all’infaticabile opera del maestro Lotto, il quale da sempre dedica anima e 
corpo alla Banda Musicale conseguendo meritati consensi.
Opera che si estende all’ insegnamento della musica e all’uso degli strumenti 
bandistici allo scopo di immettere sempre nuova linfa all’interno della Banda 
e tutto ciò gratuitamente. Io stesso, in breve tempo, sono riuscito ad imparare 
uno strumento musicale e ho coinvolto pure mio figlio con il quale, a breve, 
entreremo a far parte del gruppo. Detto questo, invito giovani e meno giovani 
ad avvicinarsi a questa fantastica opportunità di apprendere l’arte della musi-
ca, vero momento di crescita culturale e di gratificazione, senza remore; suo-
nare, con un pizzico di passione e molto entusiasmo, non è difficile, anzi!” 

Giancarlo Lando

Per eventuali contatti e riflessioni Vi invitiamo a visitare il gruppo della 
Banda Musicale San Giorgio di Due Carrare su Facebook dove si possono 
trovare anche numerose fotografie.

 Il Presidente  Carlo Pescante

BANDA MUSICALE  SAN GIORGIO: Riflessioni di un nuovo allievo musicista

A.G.E.S.C.I. Gruppo Due Carrare 1: L’Aquila chiama - Clan Azimuth risponde



Domenica 13 settembre scorso è stata presentata pubblicamente l’AZZURRA 
Due Carrare, nel corso di una manifestazione tenutasi all’interno dell’impianto 
sportivo del capoluogo che ha visto coinvolti tutti gli atleti, le loro famiglie, i 
dirigenti, i soci e le autorità che Vi sono intervenute. Un ringraziamento par-
ticolare va riservato a Don Vittorio che ha reso possibile la celebrazione della 
S.S. Messa in apertura della giornata all’interno del campo sportivo. Ha preso 
forma e sostanza, anche sopra le più rosee aspettative, il programma presentato 
all’inizio dell’anno e che nasce dalla “fusione” dell’Azzurra Terradura, del Real 
Cornegliana oltre che dall’integrazione di persone di Due Carrare. Oggi, infatti, 
questa Associazione raggruppa oltre 200 persone (di cui il 90% del Comune di 
Due Carrare), impegnate come atleti o dirigenti. Grande soddisfazione è arrivata 
soprattutto dal settore giovanile con una massiva adesione di bambini e ragazzi 
dai 5 ai 16 anni che ci hanno consentito di iscrivere ai campionati federali: 1 
squadra di allievi, 1 squadra di giovanissimi, 3 squadre di pulcini e 2 squadre di 
piccoli amici; complessivamente oltre 90 atleti supportati da 9 allenatori/istrut-
tori. Uno sforzo organizzativo e un impegno di molti oltre che la possibilità di 
utilizzare gli impianti sportivi di Due Carrare e di Terradura hanno reso possibile 
ciò. Il calcio nel settore giovanile, non solo come agonismo fine a se stesso, ma 
anche e soprattutto come momento di aggregazione, di amicizia in un ambito 
educativo e formativo oltre che psico-fisico non può essere improvvisato o 
lasciato alla sola buona volontà degli istruttori e dei dirigenti. Questo il motivo 
per cui tutti gli istruttori ed alcuni dirigenti sono tornati nei “banchi” di scuola: 
grazie infatti al progetto di Scuola Calcio del Chievo Verona (società professio-
nistica con cui a Luglio è nata un’affiliazione) i nostri istruttori ed alcuni dirigenti 

tutti i lunedì di novembre e dicembre si recheranno al Centro Polifunzionale 
Don Calabria a Verona per partecipare a tutte le sessioni formative “offerte” 
da personale altamente specializzato e competente. L’AZZURRA Due Carrare è 
attiva anche nel settore agonistico in cui le aspettative sono molte per entrambe 
le squadre: una terza categoria che ha avuto un avvio di campionato incerto 
ma siamo fiduciosi e convinti di godere di soddisfazioni in tempi brevi e una 
serie D di calcio a 5 ai vertici della classifica del proprio girone. Non poteva non 
esserci una squadra amatoriale, per offrire un’opportunità di giocare a calcio 
anche ai “diversamente giovani”! Un bel gruppo di amici tra i 20 e gli over 
40 accomunati da intramontabile passione per la pratica di questo sport è un 
ulteriore spunto di soddisfazione per la nostra Associazione. Nel corso del mese 
di ottobre ha visto anche la luce il nuovo sito internet: www.azzurraduecarrare.
it. Spazio virtuale all’interno del quale oltre a reperire tutte le informazioni sulle 
attività svolte in tutte le categorie è possibile recuperare materiale fotografico e 
in cui, soprattutto, è lasciato ampio spazio a forum di discussione e ad un social 
network animato da tutti i nostri atleti, dirigenti e tifosi che ben s’intona ai tempi 
ed allo spirito sociale  che s’intende perseguire anche per il futuro. Un po’ in 
ritardo (qualche settimana),  ma in linea con il programma, in questi giorni ha 
visto la luce anche il nuovo consiglio direttivo nominato dall’assemblea dei soci 
che ha eletto come presidente il Sig. Massimo Carraro. 
Un grazie a Pierangelo Vittorio per l’impegno ed il tempo profuso fino ad 
oggi ed un augurio a Massimo che da oltre vent’anni è parte attiva all’interno 
dell’Associazione.

Varotto Massimiliano
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A.S.D. AZZURRA Due Carrare: Finalmente AZZURRA Due Carrare!!!



Ci siamo, con la fine dell’estate e l’inizio dell’au-
tunno arriva puntuale l’inizio dell’attività agoni-
stica per la P.G.S Carrarese Euganea volley. Ci 
attende una stagione ricca di appuntamenti e 
piena di succose novità, che affronteremmo con 
spumeggiante entusiasmo. Ma prima di adden-
trarci nei programmi e nelle ambizioni che ci 
animano facciamo un passo indietro e andiamo a 
rivisitare i due avvenimenti che hanno nobilitato il 
volley Carrarese. Sabato 19 settembre è avvenuta 
l’inaugurazione ufficiale della nuova arcostruttura  
preceduta da un prologo eccezionale, la sera prima 
difatti davanti ad un pubblico entusiasta abbiamo 
ospitato una amichevole di lusso di serie A 2, la 
Pallavolo Padova del coach Lorenzo Bernardi (il 
più grande pallavolista italiano di tutti i tempi, che 
vediamo nella foto prima della gara con il presi-
dente P.G.S ) contro il Bassano Volley. 
Partita vibrante e accesa vinta dai padovani per 
3-0, ma al di là del risultato forte è stata l’emozio-
ne di ospitare atleti di levatura internazionale nella 
nostra struttura, una serata che resterà indimenti-
cabile e da lustro al volley Carrarese. 
All’indomani l’inaugurazione ufficiale dell’arco-
struttura con la presenza delle massime autorità 
locali, il sindaco Sergio Vason e l’assessore allo 
sport Mario Romanato che hanno fatto degna cor-
nice agli illustri ospiti intervenuti. Fiorenzo Zanella 

presidente dell’ordine ATLETI OLIMPICI E AZZURRI 
D’ITALIA a cui è stata intitolata l’arcostruttura, il 
vice presidente del C.O.N.I Padovano Gianfranco 
Vanni che con il nostro primo cittadino si è esibito 
nel taglio del nastro tricolore. Momento toccante 
e di grande significato la benedizione congiunta 
dei quattro sacerdoti, ognuno in rappresentanza 
della propria parrocchia, Cornegliana S. Giorgio 
S.Stefano e Terradura, un gesto beneaugurante di 
grande sensibilità, un segnale di compattezza di 
tutto il paese. Un giorno da incorniciare. Veniamo 
ora a programmi e ambizioni, quest’anno affron-
teremo due campionati di serie D femminile e 
maschile, il che vuol dire che esporteremo il volley 
Carrarese ben al di la dei confini provinciali avendo 
questi campionati valenza regionale. L’obiettivo è 
ben figurare e partiamo determinati a confermarci 
in questa prestigiosa categoria. Copriremo anche 
tutte le altre categorie con ben 12 squadre ai 
nastri di partenza nei vari campionati che vanno ad 
interessare tutte le fasce d’età , teatri delle partite 
la palestra delle scuole medie, la nuova arcostrut-
tura e il palazzetto dello sport di Battaglia Terme, 
(questo riguardo un grazie all’amministrazione 
comunale di questo paese che mette a disposizio-
ne importanti spazi per l’attività). Motivo di grande 
soddisfazione per il gran numero di nuove iscrizioni 
nel settore del minivolley, siamo arrivati ad una 

cinquantina di piccoli atleti dai 6 ai 10 anni, in con-
tinua evoluzione anche la ginnastica ritmica, una 
quarantina di atlete dai 3 ai 15 anni sprizzanti di 
entusiasmo simpatia e vitalità, proseguono anche 
i corsi di ballo aperti a tutti, due volte a settimana 
presso la palestra delle scuole medie. 
Buon divertimento e buon campionato a tutti.
info@pgscarrarese.net - www.pgscarrarese,net

Walter Lotto 
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PGS CARRARESE EUGANEA
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Giovani ciclisti carraresi:
…….Della serie, dove eravamo rimasti. 
Vi avevo parlato un po’ di tempo fa dei giovani carraresi che praticano 
ciclismo a livello agonistico, vi avevo raccontato la favola della ragazzina 
dai capelli dorati e gli occhi di  cielo che spesso batteva i maschietti e aveva 
collezionato oltre 70 vittorie tra i giovanissimi  Alessia Loreggia . Ebbene la 
sfortuna  sotto forma di problemi alle ginocchia ha tarpato le ali all’ascesa 
di Alessia che ha dovuto interrompere l’attività, lei conta di riprendere nella 
prossima primavera e questa è anche la nostra speranza e il nostro augurio. 
L’altro atleta di cui vi avevo raccontato le gesta e che avevo definito lo 
stakonovista del pedale, perché praticava oltre alla strada anche la pista e 
il ciclocross è Mirco Fornasiero, la carriera di Mirco prosegue e dopo aver 
completato il biennio nella categoria allievi l’atleta si appresta a passare 

nella categoria Juniores, cioè alle soglie del dilettantismo con una squadra 
rodigina, a lui un caloroso in bocca al lupo. 
I due ragazzi emergenti che andremo ora a conoscere sono Alessio 
Magarotto e Riccardo Tietto. Alessio occhi di mare e riccioli neri ha esordito 
nella categoria esordienti, dopo aver raccolto preziosi piazzamenti tra i giova-
nissimi, disputando una stagione estremamente positiva impreziosita da due 
piazzamenti un 8° posto colto nel vicentino dopo una volata di gruppo, e un 
prestigioso 4° posto raggiunto nel rodigino con arrivo solitario. Dotato di uno 
scatto bruciante, Alessio è competitivo anche nelle corse infarcite con qual-
che salita, e fa della costanza la sua arma migliore. Grinta e determinazione, 
si potrebbe sintetizzare così la figura di Riccardo Tietto il ragazzo dal sorriso 
gentile, che partito in sordina nel suo primo anno da allievo grazie a impegno 
e dedizione ha stupito tutti con un finale di corsa in crescendo, coronato da 
un bel piazzamento a Bovolone in terra veronese. Passista potente Riccardo 
ama i percorsi vallonati, e per accumulare utile esperienza, che sarà utile 
nell’immediato futuro ha partecipato a due gare monumento del calendario 
nazionale, la mitica Coppa d’Oro nel trentino e la Lugo – S.Marino corsa che 
comprende la fascinosa scalata del monte Titano. 
Questi ragazzi stanno dimostrando che qualsiasi sfida si può affrontare 
grazie ad una fiera e costante determinazione, il futuro appartiene a loro. 
Seguiamoli, senza isteriche pressioni ma con grande passione, comprensione 
e simpatia.

Walter LottoRiccardo Tietto
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ARP: organizza la 15° Marcia dei Mulini - domenica 31 gennaio 2010

Non è quella di Padova né quella di Milano o di 
Roma, né tanto meno quella di New York, ma è 
semplicemente quella di Pontemanco, si, la MARCIA 
DEI MULINI di Pontemanco. Questa piccola frazione 
di Due Carrare, da più di quindici  anni, organizza 
tale manifestazione che a dir di molti sta diventando 
un evento insostituibile ed inimitabile. Lo scenario 
che proponiamo potrebbe far venire qualche brivido: 
cinque, sei gradi di temperatura, un sottile velo di 
nebbia che avvolge la campagna circostante, l’erba 

coperta da un manto di rugiada, qualche pallido 
raggio di sole che riflette sulle gelide acque dei 
canali, il tutto avvolto da un silenzio quasi surreale.  
E’ proprio la timida brezza di questo paesaggio che, 
nell’ultima edizione della Marcia, più di 1500 per-
sone provenienti da tutta la provincia hanno potuto 
“assaporare”. Saranno tre i percorsi possibili: 7, 13 e 
21 Km. tutti molto piacevoli da fare, soprattutto per 
coloro che vorranno provare questo nuovo genere 
di esperienza camminando divertendosi, insieme 

ad altre persone. Potrebbe essere un nuovo modo 
di trascorrere la domenica mattina in compagnia 
anche con la propria famiglia, “staccare la spina” 
per qualche ora e potersi così rilassare in modo 
naturale e salutare, gustare ai vari ristori alcune 
specialità tipiche della zona, conoscere la natura 
di questi paesaggi, passeggiare forse con possibili 
nuovi amici, imparare a valorizzare il mondo che ci 
circonda e forse anche un po’ di più noi stessi.
L’Associazione ARP inoltre, grazie ad alcune persone 
appassionate a questo tipo di marce, ha voluto 
formare un “gruppo podistico” che ha l’opportunità 
di poter partecipare a tutti questi generi di manife-
stazione che si svolgeranno nella provincia durante 
tutto l’anno. Pertanto chiunque volesse provare o 
continuare quest’esperienza, potrà affiancarsi al 
nostro gruppo liberamente, senza vincoli, senza 
obblighi e senza alcuna spesa.
Per informazioni telefonare al 049.9115.127.                          

Michele Varotto

Partenza alle ore 8,30 / 9,00 per tutti, con qualsiasi tempo. Tempo massimo 4 ore.
Percorso di tipo pianeggiante misto asfalto/campestre.
Ristori: 1 per il percorso di 7 Km.; 2 per i 13 Km.; 3 per i 21 Km.
All’arrivo  DOLCI, VIN BRULE’, BRODO, TRIPPA ed altro ancora per tutti.                                    
Quota di iscrizione: Euro 1,50 per appartenenti a gruppi, Euro 2,00 per singoli.  Essa comprende ristoro e 
timbri FIASP/IVV. L’iscrizione è aperta a tutti ed è considerata come dichiarazione di idoneità  fisica.
Iscrizioni:  Per i GRUPPI: chiusura sabato 30 gennaio ore 12,00 presso Ambrosia Franca tel. 049 9115 127. 
E’ obbligatorio la presentazione della lista di gruppo. Per i  SINGOLI: mezz’ora prima della partenza.          
Premi: Ore 10,30: saranno premiati tutti i gruppi con almeno 20 iscritti; premi anche a sorteggio fra i singoli. 
Servizi offerti: Assistenza medica con autoambulanza.  Omologazione F.I.A.S.P. n. 10/005 del 10/09/2009.
L’incasso sarà devoluto alla Fondazione “Città della Speranza” – Onlus
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Brevemente. L’Amministrazione precedente ha approvato un accordo 
di programma che prevedeva la chiusura dell’incrocio di Mezzavia, per 
contro l’Azienda Nazionale Autonoma delle Strade (A.N.A.S.) prevedeva 
la realizzazione della nuova viabilità Montegrotto-Due Carrare. Per 
quanto riguarda il nostro comune: una strada di collegamento tra la Via 
Mezzavia e la Via S.Antonio, da realizzare prima del nuovo quartiere 
residenziale dove insiste la sala civica Comunale “Fortunato Pegoraro”, 
ed un ulteriore collegamento tra Via Saline e Via Campolongo. 
La nostra Amministrazione, nell’ultimo consiglio comunale del 25 
ottobre c.a., ha modificato sostanzialmente l’accordo di programma 
sottoscritto dalla precedente Amministrazione. Innanzitutto chiediamo 
che l’incrocio di Mezzavia rimanga aperto ed in sicurezza, quindi con 
semaforo e con la realizzazione di piste di accelerazione per l’immissione 
verso Monselice e verso Padova, e per l’entrata in Via Mezzavia.
Non è solo uno slogan per accontentare chi abita nel quartiere di 
Mezzavia, bensì per non creare disagi visto che il semaforo non intralcerà 
di sicuro il traffico sulla Statale 16. Mezzavia deve rimanere nel circuito 
di fruibilità della viabilità locale e non ad essere relegata ad un quartiere 
dormitorio senza via d’uscita. Non si spiega come mai il ponte 
della “Cagna”, in comune di Albignasego, è aperto in tutte le 
direzioni pur non avendo la terza corsia, ciò che invece c’è a 
Mezzania. Assurdo. Si cercano motivazioni, le più strane, per sostenere 
che l’incrocio di Mezzavia deve essere chiuso. Qualcuno ci addebita 
eventi catastrofici, se rimane aperto. Per favore, cerchiamo di trovare la 
soluzione più sicura e funzionale per i cittadini.
Contestualmente all’approvazione del nuovo accordo di programma tra 
Comune di Due Carrare, A.N.A.S. e Provincia di Padova abbiamo appro-
vato una mozione che recita:
1- la chiusura del ponte di Mezzavia comporterebbe (da solo) il 

dimezzamento dei tempi di attesa del semaforo esistente;
2- lo sbarramento sulla Provinciale 30 all’altezza del cavalca-

via dell’autostrada (Terradura) comporta lo spostamento 

del traffico proveniente da Maserà sulla Via Vò di Placca 
per accedere alla statale 16 (Battaglia);

3- l’attivazione della nuova circonvallazione Abano-Mon-
tegrotto scaricherà il traffico proveniente da Cartura e Due 
Carrare per accedere alla statale 16;

4- è previsto di mantenere il semaforo di Mezzavia per l’attra-
versamento pedonale della statale 16;

tutto ciò premesso

i consiglieri sono convinti che, in conseguenza di ciò, l’impe-
gno temporale dei tempi del semaforo siano estremamente 
ridotti e poco penalizzanti per il traffico della S.S.16. Forti di 
questa convinzione dettata dall’uso e osservazioni quotidiane 
delle direzioni del traffico che impegna il semaforo attuale, il 
Consiglio Comunale chiede all’ANAS di mantenere l’attuale 
semaforo di Mezzania (con svolta a destra e sinistra e attra-
versamento pedonale) per almeno sei mesi dall’apertura della 
nuova circonvallazione con la regolamentazione intelligente 
dei tempi semaforici.
Trascorsi i sei mesi di prova e constato l’andamento del traffi-
co si potrà decidere di regolare il semaforo solo per l’attraver-
samento pedonale. In tal caso si dovrà senz’altro prevedere 
una rotonda su Via San Antonio per permettere l’accesso alla 
statale 16 del traffico della zona e di quello proveniente da 
Maserà.
Siamo fermamente convinti che la regolazione intelligente 
del semaforo comporta un risparmio di risorse che potranno 
essere messe a disposizione per migliorare la sicurezza di Via 
Vò di Placca e della intera zona.
Questo, a dimostrazione che intendiamo perseguire un risultato di fun-
zionalità e sicurezza.
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GRUPPI CONSILIARI: MAGGIORANZA

one precedente ha approvato un accordo del traffico proveniente da Maserà sulla Via Vò di Placca

INCROCIO DI MEZZAVIAINCROCIO DI MEZZAVIA
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GRUPPI CONSILIARI: MAGGIORANZA

In questi giorni si è raggiunto il numero 
minimo di nove adesioni per dare vita alla 
cooperativa edilizia di Due Carrare. Oltre al 
numero si è trovato lo spirito che anima tale 
iniziativa. 
E’ una iniziativa importante e permetterà un 
alloggio a prezzi contenuti a tutti i cittadini.

Se nel frattempo ci sono altre persone che 
intendono aderire è bene rivolgersi all’Uf-
ficio Tecnico che fornirà tutti i chiarimenti 
dopo di che vi sarà fornito il primo contatto 
con il coordinatore provvisorio della coope-
rativa. Una volta costituita sarà eletto tra i 
membri della cooperativa il presidente e due 

consiglieri. E’ importante aver conseguito 
questo risultato, perché l’Amministrazione 
ha incaricato un professionista di sua fiducia 
per la redazione del Piano degli Interventi, 
quindi è bene che la cooperativa esprima 
le proprie preferenze rispetto ad arre che 
intende acquisire. 

INCROCIO DI MEZZAVIA

COOPERATIVE
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L’associazione ARCA, in collaborazione con
la BIBLIOTECA COMUNALE di DUE CARRARE, 

dà il via all’operazione

per gli STUDENTI DELLA SCUOLA PRIMARIA, 
SECONDARIA E  dell’UNIVERSITA’

Per informazioni contattare 
ORIELLA BURATTIN, responsabile del progetto. tel. 3805237116

O rivolgersi al BIBLIOTECARIO tel. 049.9115686

SOSTEGNO ALLO STUDIO

bedorin.danilo@katamail.com

Capogruppo
di Maggioranza

 Arch. Danilo Bedorin 

L’a ia i e ARCA i llab a i eARCA ll b

bedorin.danilo

Buon Natale, 
Buon Natale, 

di pace e serenità 
di pace e serenità 

a tuttia tutti
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381.891   trovati nell’avanzo di amministrazione del Conto consunti-
vo dell’anno 2004

230.000   di un credito con Centro Veneto Servizi S.p.a.
1.186.000 ricavati dalla vendita di aree di proprietà comunale indivi-

duate con il PRG
560.000   ricavati dalla cessione della quota del 70% della Farmacia 

di Terradura 
700.000   che erano stati accantonati per realizzare il Palazzetto poliva-

lente e che sono stati dirottati su altre opere pubbliche

1.632.000 del mutuo acceso per il Palazzetto polivalente e che sono stati 
utilizzati per altri lavori ma anche per pagare la redazione del PAT                                                          

4.689.891 a cui vanno aggiunti almeno altri …
1.250.000 ricavabili dalla vendita di altre proprietà ancora disponibili 

e non necessarie al Comune.

5.939.891 EURO TOTALI 
QUESTO E’ IL VERO IMPORTO 
DELLA PESANTE EREDITA’!!

1. E’ stato modificato lo statuto comunale ed aumentato il numero 
degli assessori con conseguente aumento dei costi, per “ridistri-
buire i carichi di impegno e favorire una maggiore collegialità” 
scrivevano nel programma. In realtà i due assessori aggiunti rien-
travano nell’accordo elettorale sottoscritto dai partiti di centro-
destra che sostenevano l’attuale maggioranza (la Lega Nord e la 
Destra non sostengono più questo sindaco). Egli, infatti, a pochi 
mesi dal termine del mandato amministrativo ha estromesso dalla 
giunta gli assessori della Lega Nord e di AN.

2. Sempre nel loro programma prevedevano la Costituzione dei 
Consigli di Località per consultare i cittadini: non hanno avanzato 
alcuna proposta, i Consigli di Località sono rimasti una  promessa 
elettorale.

3. A proposito di trasparenza, la maggioranza in uno dei primi con-
sigli comunali ha deliberato di non avvalersi della Commissione 
Edilizia Comunale per l’esame delle pratiche presentate dai cittadi-
ni. Questa decisione ha concorso a realizzare condizioni di minore 
equità e trasparenza nella gestione amministrativa del nostro 
comune.

4. Sono peggiorati i servizi al cittadino. La modifica dell’orario setti-
manale con l’interruzione dell’attività del comune dalle ore 14,00 
del venerdì alle ore 8,00 del lunedì e la riduzione degli orari di 
apertura al pubblico degli uffici comunali  ha determinato disagi e  
difficoltà per i cittadini, in particolare per coloro che lavorano fuori 
del nostro territorio comunale. 

QUELLI CHE…
ovvero … BREVE, E MOLTO INCOMPLETO (per mancanza di spazio), ELENCO DI PROMESSE NON MANTENUTE

DAL SINDACO E DAL SUO GRUPPO DI CONSIGLIERI 

e di MENZOGNE RACCONTATE SIN DAL PRIMO GIORNO DOPO LE ELEZIONI.

… C’HANNO LASCIATO IL BUCO … C’HANNO LASCIATO IL BUCO 
NEL BILANCIO! NEL BILANCIO! 

Hanno gridato al lupo, al lupo denunciando una presunta situazione disastrosa dei conti pubblici. 
Nei  fatti hanno potuto vivere “di rendita” per cinque anni grazie alle risorse accantonate e programmate 

o già addirittura impegnate da chi li ha preceduti. 

… SAREMO EFFICIENTI, 
TRASPARENTI E PARTECIPATIVI! 

Era il primo punto del programma amministrativo del sindaco. In realtà:
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• di creare nuovi servizi per la prima infanzia (12/36 mesi), affian-
cando strutture per asilo nido integrato e/o altri servizi analoghi, 
nelle scuole materne di Terradura e Cornegliana.

• uno sviluppo edilizio compatibile con la salvaguardia dell’ambien-
te e particolare attenzione al centro di S.Stefano.

• la messa in sicurezza della viabilità: deviazione della provinciale 
Mezzavia-Maserà all’altezza del cavalcavia dell’autostrada; elimi-
nazione della prevista bretella di collegamento tra via Mezzavia 
e via S.Antonio, e mantenimento del semaforo di Mezzavia con il 

relativo incrocio; messa in sicurezza di via Vò di Placca.
• l’individuazione di soluzioni alternative ai dossi per rallentare la 

velocità sulle strade.
• che Il Palazzetto polivalente sarebbe stato ubicato in luogo più 

appropriato, con la possibilità di realizzare una piscina.
• la revisione del funzionamento dell’Unione dei Comuni Padova 

Sud per migliorare il servizio della Polizia Municipale.
• una oculata gestione delle risorse finanziarie.

• Dopo cinque anni l’unica struttura al servizio della prima infanzia 
rimane Il Nido Integrato realizzato nel Capoluogo dalla precedente 
Amministrazione.

• Hanno “allegramente” modificato le norme del PRG consentendo 
la realizzazione di pessimi interventi (vedi lottizzazioni vicino a 
via Torresin e a Cornegliana), salvo poi darne la colpa ad altri. 
Hanno sfornato varianti varie (quasi tutte “ad personam”); hanno 
consumato 35.000 mq. di territorio agricolo per trovare spazio al 
Palazzetto polivalente  concedendo oltre 10.000 mc. di residenza. 
Invece di adoperarsi per la realizzazione del Piano del centro 
del capoluogo dopo cinque anni abbiamo un PAT adottato (su 
cui pende un ricorso al TAR) che aumenta le distanze tra Santo 
Stefano e San Giorgio, con il centro storico di Santo Stefano che 
sembra un pezzo dell’Abruzzo terremotato.

• La deviazione della provinciale Mezzavia - Maserà non si fa e  il 
collegamento con la strada statale rimane via Vo’ di Placca che 
verrà modificata e allargata. Modificato l’accordo sottoscritto 
dalla precedente amministrazione: hanno confermato il manteni-
mento dell’incrocio di  Mezzavia ( con semaforo o senza? Si vedrà) 
ed eliminata la previsione della bretella di collegamento tra via 
Mezzavia e via S. Antonio. Questa modifica aumenterà la perico-
losità dell’incrocio e determinerà un forte disagio per i residenti in 
località Mezzavia che per raggiungere Montegrotto o comunque 
spostarsi verso sud devono tornare a Terradura per immettersi in  
statale, oppure dirigersi verso  il centro di Due Carrare.

• Soluzioni alternative ai dossi per rallentare la velocità non ne 
abbiamo viste; sono invece aumentati e dislocati con criteri di 
difficile comprensione. 

• Il Palazzetto Polivalente: è stato abbandonato il progetto della 
precedente amministrazione costato circa 280.000 euro ed è stata 
approvata una variante al PRG che prevede ulteriori 10.000 mc. 
di edificazione per ottenere la disponibilità di meno di 24.000 mq 
sui quali dovrebbe sorgere il Palazzetto polivalente. Nel frattempo 
tutte le risorse finanziarie previste per il Palazzetto per un importo 
di Euro 2.300.000, disponibili dal 2005, sono state utilizzate per 
altri lavori pubblici. Conclusione: la previsione della realizzazione 
del Palazzetto in un luogo più appropriato è rimasta una promessa 
elettorale, non c’è alcun nuovo progetto e tanto meno le risorse 
finanziarie necessarie per la sua realizzazione.

• Con l’uscita dall’Unione con gli altri comuni (motivata da costi 
eccessivi e servizio insoddisfacente) e la perdita della sede cen-
trale di Santo Stefano, i vigili sono scomparsi dalle nostre strade! 
Rimasto con due effettivi, ed ora tre, il Corpo di Polizia Locale si 
arrabatta come può, dovendo garantire anche le pratiche d’ufficio 
e il servizio messi. Erano state promesse assunzioni ma non se ne 
è vista nemmeno l’ombra. Ora, smentendo sé stessi, si accingono a 
farci colonizzare dal comune di Albignasego, in un distretto unico 
che arriverà fino a Ponte San Nicolò (giusto per avere il vigile sotto 
casa e alla faccia della tanto decantata SICUREZZA). Il tutto senza 
alcuna valutazione di quanto potrà costarci!

• Risorse finanziarie: è stata aumentata la pressione fiscale sui 
cittadini portando l’addizionale IRPEF dallo 0,2% allo 0,5%. 
Considerato che grazie alla loro “oculata e razionale gestione 
delle risorse finanziarie”  nell’arco di cinque anni la spesa cor-
rente è aumentata di circa 532.000 euro (+ 16%), era inevitabile 
il ricorso alle tasche dei cittadini per garantire la copertura della 
maggiore spesa.

GRUPPI CONSILIARI: MINORANZA

Moreno Salvò, Egidio Bergamasco, Giovanni Pizzo,
Giuseppe Greggio, Giorgio Chinchio

  nostra Comunità ed il nostro territorio

… AVEVANO PROMESSO 

IN REALTA’ …

Ci siamo permessi di usare come titolo del nostro pezzo quello di una canzone scritta da Enzo Jannacci per il compianto Beppe Viola, giornalista e scrittore 
di razza, poi utilizzata da una popolare trasmissione televisiva che imperversa ancor oggi, per fornire ai cittadini un primo metro di giudizio sui risultati 

dell’Amministrazione che sta per terminare il suo mandato. E’ anche un invito a rileggere quel testo  riscoprendone l’attualità
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